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КХЛ  как  организация  
  
Шведский  "Краунс"  может  войти  в  состав  федерации  Люксембурга  для  
попадания  в  КХЛ  (Р-Спорт)  
Шведский   "Краунс"   может   войти   в   состав   Федерации   хоккея   Люксембурга,  
чтобы  уже  в  ближайшем  сезоне  принять  участие  в  Континентальной  хоккейной  
лиге  (КХЛ),  сообщает  Expressen.  

перейти  к  статье  

КХЛ  примет  решение  по  вступлению  китайского  клуба  "Красная  звезда  
Куньлунь"  в  июле  (Р-Спорт)  
Совет   директоров   Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ)   примет   решение   по  
вступлению  китайского  клуба  "Красная  звезда  Куньлунь"  в  чемпионат-2016/17  в  
июле,  тогда  же  будет  утвержден  полный  состав  участников  следующего  сезона,  
сообщили  агентству  "Р-Спорт"  в  пресс-службе  лиги.  

перейти  к  статье  

Федерация  хоккея  России  
  

Владислав  Третьяк:  С  каждой  игрой  сборная  России  набирает  ход,  
действует  все  лучше  и  лучше  (Советский  спорт)  
Президент  ФХР  Владислав  Третьяк  в  беседе  с  корреспондентом  Spb.  Sovsport.  
ru   поделился   мнением   о   выступлении   сборной   России   на   домашнем  
чемпионате  мира.    

перейти  к  статье    

Владислав  Третьяк:  сборная  России  не  допустила  ошибок  за  два  периода  
матча  со  шведами  (ТАСС)  
"Третий   период   получился   сложнее,   но   бывает,   что   когда   счет   4:0,   в   игре  
появляется  "червячок",  -  отметил  президент  ФХР  

перейти  к  статье  

Стеблин:  выступление  сборной  России  по  хоккею  в  группе  на  ЧМ-2016  
вселяет  уверенность  (Р-Спорт)  
Выступление  сборной  России  на  групповой  стадии  домашнего  чемпионата  мира  
вселяет   уверенность   перед   плей-офф,   заявил   агентству   "Р-Спорт"   почетный  
президент  Федерации  хоккея  России  (ФХР)  Александр  Стеблин.  

перейти  к  статье  

Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  
Виталий  Мутко:  сборная  показала  фантастический  хоккей  в  двух  периодах  
игры  со  шведами  (ТАСС)  
"Я   уверен,   что   сборная   сумеет   нас   порадовать   в   плей-офф   и   подарит   много  
хороших  эмоций",  -  заявил  ТАСС  министр  спорта  РФ  

перейти  к  статье  



  

  

КХЛ:  новости  клубов  
Обзор  дня:  Миловзоров  возвращается  в  "Сибирь"  (Спорт  экспресс  (sport-
express.ru))  
Сборная   России   победой   над   Норвегией   завершила   тренировочный   сбор   в  
рамках   чемпионата   мира   и   теперь   остались   только   серьезные   соперники,  
"Динамо"  подарило  "Ладе"  двух  защитников,  которых  может  вернуть,  а  Сергей  
Зубов  вскрыл  важную  проблему.  

перейти  к  статье  

ХК  "Автомобилист"  в  июле  проведет  сборы  в  Чехии,  где  сыграет  три  
товарищеских  матча  (Р-Спорт)  
Хоккеисты   екатеринбургского   "Автомобилиста"   в   июле   проведут   учебно-
тренировочный   сбор   в   Чехии,   где   сыграют   три   товарищеских   матча,  
сообщается  на  официальном  сайте  клуба.  

перейти  к  статье  

Новотны:  поговорив  с  Булисом,  принял  решение  о  переезде  в  Челябинск  
(Чемпионат.com)  
Новичок  "Трактора"  Иржи  Новотны  рассказал  о  своем  переходе  в  челябинскую  
команду.  

перейти  к  статье  

Береснев:  готов  рассматривать  любые  предложения  из  КХЛ,  не  только  от  
"Динамо"  (Allhockey  (allhockey.ru))  
Главный   тренер   сборной   Латвии   Леонид   Береснев   заявил,   что   готов  
рассмотреть  любые  предложения  из  Континентальной  хоккейной  лиги.  

перейти  к  статье  

Другие  Лиги  
Андрей  Свечников:  "Я  уезжаю  к  брату,  "Ак  Барс"  на  меня  не  обижен"  
(Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
16-летний   Андрей   Свечников   в   перспективе   может   стать   одной   из   главных  
звезд   российского   хоккея.   В   интервью   "БИЗНЕС   Online"   он   рассказал   о  
подготовке   молодежи   в   "Ак   Барсе"   и   о   том,   почему   предпочел   игре   в   МХЛ  
поездку   в   США,   назвал   своим   кумиром   брата   и   отметил,   что   по   манере   игры  
похож  на  Евгения  Малкина.  

перейти  к  статье  

  
Сборная  России  по  хоккею  

Вячеслав  Быков:  "Звено  Шипачева  похоже  на  нашу  тройку  с  Хомутовым  и  
Каменским"  (Спортфакт  (sportfakt.ru))  
В  разговоре  с  обозревателем  "Спортфакта"  экс-главный  тренер  СКА  и  сборной  
России   Вячеслав   Быков   поделился   своим   мнением   о   чемпионате   мира,  
ситуациях  с  Радуловым  и  Ковальчуком  и  многом  другом.  

перейти  к  статье  

Артис  Аболс:  Тренерам  сборной  России  приходится  тренировать  одних,  
выпускать  других,  а  рассчитывать  на  третьих  (Sports.ru)  
Главный  тренер  тольяттинской  "Лады"  Артис  Аболс  поделился  своим  мнением  
о  комплектовании  сборной  России  для  выступления  на  чемпионате  мира.    

перейти  к  статье  



  

  

Александр  Кожевников:  "Команда  у  России  хорошая,  будем  ждать  победы  
на  ЧМ-2016"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Александр   Кожевников   рассчитывает   на  
победу   России   над   сборной   Швеции   в   заключительном   матче   группового  
турнира   чемпионата   мира-2016   и   последующую   встречу   в   четвертьфинале   с  
Германией.   Также   экс-хоккеист   считает,   что   россияне   способны   добиться  
итоговой  победы  на  турнире.  

перейти  к  статье  

Германия  на  очереди,  Канада  -  на  горизонте  (Спорт  экспресс)  
Вчера   российская   команда   одержала   шестую   победу   подряд   на   чемпионате  
мира,   переиграв  шведов   -   4:1.   Нашим   соперником   по   четвертьфиналу   станет  
одно   из   открытий   турнира   -   сборная   Германии.  А   вот   с   канадцами  мы   теперь  
можем   встретиться   только   в   финале,   если   победим   в   матчах   в   четверг   и   в  
субботу.  

перейти  к  статье  

Сергей  Светлов:  "Свой  чемпионат  мира  Германия  уже  выиграла.  Для  
России  она  станет  второй  Швейцарией"  (Russia-hockey.ru)  
Итоги   группового   турнира   ЧМ   для   сборной   России   специально   для   Russia-
Hockey.ru   подвел   олимпийский   чемпион   и   чемпиона   мира,   известный  
российский   тренер,   который   в   начале   90-х   годов   играл   в   Германии   и   отлично  
знает  нашего  соперника  по  четвертьфиналу    

перейти  к  статье  

Рене  Фазель:  сборная  России  в  игре  со  шведами  показала,  что  является  
настоящей  командой  (ТАСС)  
"Матч   с   Германией  легким   не   будет.   У   них   крепкая   сборная.  Но  фаворитом   в  
этой  четвертьфинальной  паре  является  Россия",  -  сказал  ТАСС  президент  IIHF  

перейти  к  статье  

  
Молодежная  сборная  России  по  хоккею  

Епишин:  очень  хочется  закрепиться  в  молодежной  сборной  
(Чемпионат.com)  
Защитник  "Витязя"  Михаил  Епишин  вызванный  в  молодежную  сборную  России  
на   Кубок   Черного   моря,   поделился   впечатлениями   от   пребывания   в  
национальной  команде.  

перейти  к  статье  

Состав  молодежной  сборной  для  подготовки  к  Кубку  Черного  моря  
(Федерация  хоккея  России  (fhr.ru))  
Стартовала   подготовка   молодежной   сборной   России   к   Кубку   Черного   моря,  
который  пройдет  в  Сочи  с  27  по  30  мая.  Тренерский  штаб  команды  во  главе  с  
Валерием   Брагиным   определил   список   хоккеистов,   которые   примут   участие   в  
учебно-тренировочных  мероприятиях.  В  него  вошли  48  хоккеистов  (6  вратарей,  
16  защитников,  26  нападающих):    

перейти  к  статье  

  
Разное  

Киров  Липман:  "Кампанию  против  мельдония  заказали  американцы.  
Чтобы  Шарапова  не  играла  на  Олимпиаде"  (Спортфакт  (sportfakt.ru))  



  

  

Очередным   собеседником   "Спортфакта"   в   рубрике   "Интервью   дня"   стал  
президент   Латвийской   федерации   хоккея,   владелец   фабрики,   которая  
производит  ставший  известный  все  миру  мельдоний,  Киров  Липман.  

перейти  к  статье  

Питерское  "Динамо"  и  ХК  "Челны"  могут  стать  участниками  ВХЛ  (Спорт  
экспресс  (sport-express.ru))  
Как   сообщил   "СЭ"   управляющий   директор   ВХЛ   Герман   Скоропупов,   в  
следующем   сезоне   чемпионат   Высшей   хоккейной   лиги   может   пополниться  
двумя  новыми  клубами  -  "Динамо"  из  Санкт-Петербурга  и  ХК  "Челны".  

перейти  к  статье  



  

  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
Шведский  "Краунс"  может  войти  в  состав  федерации  Люксембурга  для  
попадания  в  КХЛ  (Р-Спорт,  Москва,  17  мая  2016)  
Шведский   "Краунс"   может   войти   в   состав   Федерации   хоккея   Люксембурга,  
чтобы  уже  в  ближайшем  сезоне  принять  участие  в  Континентальной  хоккейной  
лиге  (КХЛ),  сообщает  Expressen.  
Ранее   шведские   СМИ   сообщили,   что   шведский   клуб   с   рабочим   названием  
"Краунс"   может   появиться   в   КХЛ   в   следующем   сезоне.   Для   этого   он   должен  
получить   разрешение   проводить   матчи   КХЛ   на   территории   Швеции   от  
национальной   ассоциации   хоккея,   которая   на   пока   такое   разрешение   не  
выдала.   По   сообщению   источника,   "Краунс"   в   качестве   запасного   варианта  
рассматривает  переход  в  федерацию  Люксембурга,   которая  заинтересована  в  
подобном  сотрудничестве.  
"Да,   мы   получили   предложение,   но   теперь   должны   внимательно   его  
рассмотреть,   прежде   чем   принять   окончательное   решение,   -   заявила  
генеральный   секретарь   люксембургской   федерации   Моник   Шейер,   слова  
которой   приводит   Aftonbladet.   -   Это   выглядит   сложно.   Я   намерена   поехать   в  
Москву   на   конгресс   IIHF   и   обсудить   с   представителями   международной  
федерации  возможность  такого  сотрудничества.  Мы  всегда  работали  в  тесном  
сотрудничестве  со  шведской  ассоциацией,  так  что  я  также  хотел  бы  поговорить  
со  шведской  делегацией".  
"Это   очень   большой   проект   для   очень   маленькой   страны.   Сейчас   у   нас   есть  
арена,  которая  вмещает  всего  800  зрителей,  поэтому  я  не  могу  представить,  как  
это  все  будет  происходить",  -  добавила  Шейер.    

http://rsport.ru/hockey/20160517/923231894.html  
Похожие  сообщения  (8):  

•   Sports.ru,  Москва,  17  мая  2016  
•   Спорт  FM  (sportfm.ru),  Москва,  17  мая  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  17  мая  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  17  мая  2016  
•   РИА  Новости  #  Все  новости  (Закрытая  лента),  Москва,  17  мая  2016  

•   Sport.mail.ru,  Москва,  17  мая  2016  
•   Sportnaviny.com,  Гомель,  17  мая  2016  

•   Bonjour  (bonjournal.kz),  Алматы,  17  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
КХЛ  примет  решение  по  вступлению  китайского  клуба  "Красная  звезда  
Куньлунь"  в  июле  (Р-Спорт,  Москва,  17  мая  2016)  
Совет   директоров   Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ)   примет   решение   по  
вступлению  китайского  клуба  "Красная  звезда  Куньлунь"  в  чемпионат-2016/17  в  
июле,  тогда  же  будет  утвержден  полный  состав  участников  следующего  сезона,  
сообщили  агентству  "Р-Спорт"  в  пресс-службе  лиги.  
Член  совета  директоров  КХЛ  Роман  Ротенберг  1  мая  заявил,  что  лига  получила  
заявку  на  вступление  от  клуба  "Красная  звезда  Куньлунь".  Представители  ФХР,  
КХЛ   и   команды   "Красная   звезда   Куньлунь"   17   марта   подписали   протокол   о  
намерениях,  согласно  которому  китайский  клуб  может  стать  участником  КХЛ  с  
сезона-2016/17.   6   мая   президент   КХЛ   Дмитрий   Чернышенко   заявил,   что   КХЛ  
рассчитывает  определиться  по  участию  китайского  клуба  в  чемпионате  сезона-
2016/17  до  24  мая.  



  

  

"Хоккейный   клуб   "Красная   звезда   Куньлунь"   направил   в   КХЛ   документы   для  
рассмотрения   заявки   на   вступление   в   состав   участников   чемпионата.   В  
процессе   изучения   полученных   документов   КХЛ   запросила   у   клуба  
дополнительную   информацию   по   некоторым   из   них   в   целях   уточнения  
соответствия  требованиям  регламента.  В  частности  речь  идет  о  ряде  аспектов  
инфраструктуры,   которые   необходимо   прояснить   перед   выносом   вопроса   об  
участии   клуба   в   сезоне-2016/17   на   июльский   совет   директоров,   где   должен  
быть   утвержден   состав   участников   следующего   сезона",   -   сообщили   в   пресс-
службе  КХЛ.    

http://rsport.ru/hockey/20160517/923439383.html  
Похожие  сообщения  (14):  

•   Sports.ru,  Москва,  17  мая  2016  
•   РИА  Новости  #  Все  новости  (Закрытая  лента),  Москва,  17  мая  2016  

•   Р-Спорт,  Москва,  17  мая  2016  
•   Новости@Rambler.ru,  Москва,  17  мая  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  17  мая  2016  
•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  17  мая  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  17  мая  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  17  мая  2016  

•   Sport.mail.ru,  Москва,  17  мая  2016  
•   News2world.net,  Москва,  17  мая  2016  

•   Россия  сегодня  (rutoday.com),  Москва,  17  мая  2016  
•   ХЛ  СКА-1946  (1946.ska.ru),  Санкт-Петербург,  17  мая  2016  

•   Sportbox.ru,  Москва,  17  мая  2016  
•   LiveResult.ru,  Москва,  17  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Федерация  хоккея  России  
  
Владислав  Третьяк:  С  каждой  игрой  сборная  России  набирает  ход,  
действует  все  лучше  и  лучше  (Советский  спорт,  Москва,  17  мая  2016  12:09)  
Президент  ФХР  Владислав  Третьяк  в  беседе  с  корреспондентом  Spb.  Sovsport.  
ru   поделился   мнением   о   выступлении   сборной   России   на   домашнем  
чемпионате  мира.    
-  Старт  сборной  России  на  чемпионате  мира  вас  удовлетворил?    
  -   С   каждой   игрой   мы   набираем   ход,   действуем   все   лучше   и   лучше,   звенья  
сыгрываются.  Надеюсь,  дальше  будем  продолжать  побеждать.    
-  Насколько  этому  способствует  приезд  игроков  из  НХЛ?    
  -  В  команду  приехали  такие  хоккеисты,  как  Овечкин.  Конечно,  способствуют.    
-   Чемпионат   мира   проходит   отлично.   Когда   Россия   сможет   претендовать   на  
следующее  домашнее  мировое  первенство?    
  -  В  ближайшее  время  этого  ждать  не  стоит,  да  и  мы  еще  это  не  провели.    
-  Рене  Фазель  сказал,  что  дедлайн  принятия  решения  по  участию  игроков  НХЛ  
на   Олимпиаде   -   январь   2017   года.   Какие   у   ФХР   есть   варианты   привлечения  
наших  хоккеистов  из-за  океана?    
  -  Сперва  ИИХФ  и  НХЛ  должны  о  чем-то  договориться.  Я  уверен,  если  в  НХЛ  
будет  перерыв  на  Олимпиаду  -  все  приедут  играть  за  страну,  -  сказал  Третьяк  в  
интервью  Spb.Sovsport.ru.  



  

  

http://www.sovsport.ru/news/text-item/904638  

К  заголовкам  сообщений  
Владислав  Третьяк:  сборная  России  не  допустила  ошибок  за  два  периода  
матча  со  шведами  (ТАСС,  Москва,  17  мая  2016)  
Сборная   России   за   два   первых   периода   матча   группового   этапа   чемпионата  
мира   по   хоккею   с   командой  Швеции   не   допустила   ни   одной   ошибки.  Об   этом  
журналистам   заявил   президент   Федерации   хоккея   России   (ФХР)   Владислав  
Третьяк.  
Сборная   России   победила   шведов   со   счетом   4:1   в   заключительном   матче  
группы  А  чемпионата  мира  и  сыграет  с  командой  Германии  в  четвертьфинале  
турнира.  
"Первые   два   периода   в   исполнении   нашей   команды   напомнили   мне   мою  
молодость,   мою   команду   (сборную   СССР)   -   я   не   заметил   ни   одной   ошибки.  
Очень   приятно,   что   наши   хоккеисты   играли   как   и   против   датчан   -   с  
удовольствием.  Третий  период  получился   сложнее,   но  бывает,   что   когда   счет  
4:0,  в  игре  появляется  "червячок",  -  сказал  Третьяк.  
Матч  Россия  -  Германия  пройдет  в  Москве  19  мая.  
"Германия   -  очень  серьезный  соперник.  Эта  команда  играет  в  силовой  хоккей,  
все   игроки   у   нее   габаритные.   Надо   им   сразу   забивать.   Игра   будет   очень  
сложной",  -  сказал  Третьяк.    

http://tass.ru/sport/3290144  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Р-Спорт,  Москва,  17  мая  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  17  мая  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  17  мая  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  17  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Стеблин:  выступление  сборной  России  по  хоккею  в  группе  на  ЧМ-2016  
вселяет  уверенность  (Р-Спорт,  Москва,  17  мая  2016)  
Выступление  сборной  России  на  групповой  стадии  домашнего  чемпионата  мира  
вселяет   уверенность   перед   плей-офф,   заявил   агентству   "Р-Спорт"   почетный  
президент  Федерации  хоккея  России  (ФХР)  Александр  Стеблин.  
Во  вторник  сборная  России  в  Москве  обыграла  команду  Швеции  со  счетом  4:1  в  
заключительном  матче  групповой  стадии,  где  команда  Олега  Знарка  потерпела  
лишь   одно   поражение   на   самом   старте   чемпионата   мира   от   чехов   (0:3),  
которые  и   заняли   первое  место   в   группе.  Россияне  расположились   на   второй  
строчке  группы  A.  
"Победа   над   шведами   была   достойной   и   уверенной,   преимущество   было   на  
протяжении   всей   игры.   Команда   показывала   хорошую   и   творческую   игру,   и   в  
итоге  одержала  достойную  победу.  Счет  мог  быть  намного  больше,  но  вратарь  
шведов   хорошо   сыграл,   -   сказал   Стеблин   по   телефону.   -   Сборная   в   группе  
прибавила,   сейчас   совершенно   другая   игра.   Команда   еще   ищет  
дополнительное   совершенство,   но   игра   уже   приобрела   уверенность.   И  
выступление  сборной  России  в  группе  вселяет  уверенность".  
В   четвертьфинале   19   мая   россияне   сыграют   с   командой   Германии.   "На  
чемпионатах   мира   не   бывает   слабых   соперников,   на   немцев   надо  
настраиваться,  как  на  любую  команду,  как  на  шведов,  чехов,  канадцев,  финнов.  
Любая   недооценка   чревата   печальными   последствиями",   -   выразил   мнение  
Стеблин.    



  

  

http://hockey2016.rsport.ru/hockey2016/20160517/923465841.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sports.ru,  Москва,  17  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  
Виталий  Мутко:  сборная  показала  фантастический  хоккей  в  двух  периодах  
игры  со  шведами  (ТАСС,  Москва,  17  мая  2016)  
"Я   уверен,   что   сборная   сумеет   нас   порадовать   в   плей-офф   и   подарит   много  
хороших  эмоций",  -  заявил  ТАСС  министр  спорта  РФ  
Сборная  России  показала  хоккей  высочайшего  уровня  в  первых  двух  периодах  
матча   группового   этапа   чемпионата   мира   с   командой  Швеции.   Такое   мнение  
ТАСС  высказал  министр  спорта  РФ  Виталий  Мутко.  
Сборная   России   победила   шведов   со   счетом   4:1   в   заключительном   матче  
группы  А  чемпионата  мира  и  сыграет  с  командой  Германии  в  четвертьфинале  
турнира.  
"Сборная   России   не   очень   удачно   начала   турнир,   проиграв   Чехии,   но   потом  
набирала,   прибавляла   и   играла   с   огромной   самоотдачей   в   каждом  матче.   Со  
шведами   в   первых   двух   периодах   наша   команда   показала   просто  
фантастический  хоккей",  -  сказал  Мутко.  
"Первая   задача   выполнена   -   групповой   турнир   пройден   уверенно.   Теперь   нас  
ждут   матчи   плей-офф.   Это   совсем   другие   игры,   в   которых   осечки   давать  
нельзя.  Но  я  уверен,  что  сборная  сумеет  нас  порадовать  в  плей-офф  и  подарит  
много  хороших  эмоций",  -  отметил  министр  спорта  РФ.  
Игра  с  немцами  пройдет  в  Москве  19  мая.    

http://tass.ru/sport/3290103  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  17  мая  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  17  мая  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  17  мая  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  17  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  новости  клубов  
Обзор  дня:  Миловзоров  возвращается  в  "Сибирь"  (Спорт  экспресс  (sport-
express.ru),  Москва,  17  мая  2016)  
Сборная   России   победой   над   Норвегией   завершила   тренировочный   сбор   в  
рамках   чемпионата   мира   и   теперь   остались   только   серьезные   соперники,  
"Динамо"  подарило  "Ладе"  двух  защитников,  которых  может  вернуть,  а  Сергей  
Зубов  вскрыл  важную  проблему.  
Матч  с  Норвегией  мог  бы  немного  напрячь,  если  бы  не  результаты  остальных  
встреч   на   чемпионате   мира.   Все   команды,   которых   принято   считать  
фаворитами,   играли   не   шатко,   ни   валко   в   последних   матчах,   но   мы   говорим  
лишь   про   нашу   группу.   В   группе   B   почему-то   таких   проблем   нет,   но   там   и  
уровень   команд   существенно   пониже.   При   этом   мы   не   потеряли   очки   с  
норвежцами,   в   отличии   от   шведов   (их   едва   не   обидели   швейцарцы)   и   чехов  
(которые,   уступили   датчанам),   но   все   равно   здорово   намучились.   Перед  
играми,  где  мы  уже  не  имеем  право  проигрывать,  беспокоит  лишь  только  одно:  
Олег  Знарок   так   и   не  может   определиться   с   сочетаниями  остальных   звеньев.  



  

  

Да,  есть  тройка  Шипачева  и  все  остальные,  которых  постоянно  меняют,  тасуют,  
ищут   какую-то   "химию",   которая   проявляется   совершенно   не   так.   Есть   и   еще  
некие   тактические   моменты,   которые   заставляют   беспокоиться,   но   мы   не  
убудем  углубляться.  Чемпионат  мира  начинается  по-настоящему,  во  вторник,  в  
20  часов  15  минут.  
ЗАЩИТА  ДЛЯ  ТОЛЬЯТТИ    
"Динамо"   отказалось   от   двух   защитников,   но   не   расторгло   с   ними   контракт,   а  
отправила  в   командировку  в   "Ладу".  Нет,  формально,   клуб  получил  денежную  
компенсацию,  но  в  случае  чего  вернет  деньги  ради  игроков.  Больше  всего  жаль  
Глеба   Корягина,   который   очень   перспективен   и   еще   в   марте   прошлого   года  
вызывался   в   сборную.   Даже   странно,   почему   бело-голубые   на   него   не  
рассчитывают.  Он,   конечно,   "сыроват",   но  обучаем  и   в  борьбе  очень  жесткий.  
Наверное,  все  дело  в  том,  что  у  команды  уже  есть  семь  защитников  и  Корягину  
будет  полезно  играть  постоянно,  а  не  ждать  своего  шанса  на  трибуне.  Дмитрий  
Синицын  в  рейтинге  тренеров  находится  еще  ниже  Корягина  и  он  бы  играл  еще  
реже.  Кстати,  как-то  случайно  узнал,  что  очень  многие  тренеры  в  КХЛ  считают  
его   очень   неплохим   хоккеистом   обороны.   Что-то   в   нем   видят,   недоступное  
простым  болельщикам.  
НОВЫЙ  СКАНДАЛ    
Сергей  Зубов  внезапно  заявил,  что  сам  не  понимает,  почему  его  не  позвали  в  
сборную   России.   А   Олег   Знарок   недавно   говорил,   что   тренер   СКА   сам  
отказался.  Еще  вчера  я  писал,   что  ему  было  предложено  место  помощника  в  
питерском  клубе,  но  сам  он  не  видит  смысла  оставаться   там.  Плохо  лишь  то,  
что  главный  тренер  честно  не  сказал,  почему  он  не  взял  Зубова  на  чемпионат  
мира  и  это  породило  слухи.  Но  в  этой  ситуации  я  на  стороне  Знарка.  Главный  
тренер  СКА  может  что  угодно  говорить  о  поддержке  болельщиков,  но  тренер  он  
слабый,  совсем  несовременный,  без  своего  мнения,  что  мы  увидели  на  пресс-
конференциях,   где   он   не   мог   произнести   длинного   предложения.   Помощник  
тренера  -  его  "потолок"  на  данный  момент,  но  в  ЦСКА  он  отвечал  за  защитников  
и  без  слез  на  игру  обороны  нельзя  было  взглянуть.  
ВОЗВРАЩЕНИЕ  МИЛОВЗОРОВА    
Егор   Миловзоров   все-таки   вернется   в   родную   "Сибирь"   из   "Нефтехимика",  
видимо,   потеряв   в   деньгах.   В   свое   время   его   продали   из   Новосибирска   и  
Кирилл  Фастовский,  придя  в  "Сибирь",  пытался  исправить  эту  ошибку,  но  у  него  
ничего   не   получалось.   И   все   время   вопрос   был   в   деньгах.   Сначала   не  
получилось  аннулировать  сделку  с  "Динамо"  (и  тот  сезон  не  принес  счастья  ни  
хоккеисту,   ни   клубу),   затем   не   могли   договориться   с   игроком,   так   как  
ниженекамский   клуб   предлагал   слишком   высокий   контракт.   Сейчас   уже   и   в  
Татарии   готовы   отпустить   хоккеиста,   и   сам   он   готов   пожертвовать   зарплатой.  
Беда  только  в  том,  что  сейчас  новосибирский  клуб  получает  хоккеисты,  который  
провел  худший  сезон  в  своей  карьере,  был  выставлен  на  драфт  отказов  и  даже  
сыграл  за  "Кристалл"  в  ВХЛ.  Но  Егору  всего  28  лет,  он  возвращается  домой  и  
вполне  может  зацепиться  за  второе-третье  звено  новосибирского  клуба.  А  то  и  
выше.  Вряд  ли  он  разучился  забивать.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/1001009/  

К  заголовкам  сообщений  
  
ХК  "Автомобилист"  в  июле  проведет  сборы  в  Чехии,  где  сыграет  три  
товарищеских  матча  (Р-Спорт,  Москва,  17  мая  2016)  



  

  

Хоккеисты   екатеринбургского   "Автомобилиста"   в   июле   проведут   учебно-
тренировочный   сбор   в   Чехии,   где   сыграют   три   товарищеских   матча,  
сообщается  на  официальном  сайте  клуба.  
Хоккеисты   "Автомобилиста"   выйдут   из   отпуска   1   июля   и   соберутся   в  
Екатеринбурге   на   медицинский   осмотр.   С   4   по   16   июля   у   команды  
запланированы   учебно-тренировочные   сборы   на   клубной   базе   "Курганово".  
Затем   екатеринбуржцы   проведут   двухнедельный   сбор   в   Чехии,   во   время  
которого  сыграют  в  трех  контрольных  матчах.  
С  4  по  8  августа  команда  Андрея  Разина  примет  участие  в  Кубке  губернатора  
Челябинской  области,   где  ее  соперниками  станут  магнитогорский  "Металлург",  
ханты-мансийская   "Югра"   и   челябинский   "Трактор".   Далее   "Автомобилист"  
отправится  в  Тольятти,  где  с  15  по  18  августа  примет  участие  в  турнире  "Кубок  
LADA-2016",  где  сыграет  с  местной  "Ладой",  "Югрой"  и  астанинским  "Барысом".  
"Автомобилист"   в   минувшем   сезоне   занял   седьмое   место   в   Восточной  
конференции  КХЛ,  а  в  первом  раунде  плей-офф  уступил  будущему  победителю  
Кубка  Гагарина  магнитогорскому  "Металлургу".    

http://rsport.ru/hockey/20160517/923264710.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   РИА  Новости  #  Все  новости  (Закрытая  лента),  Москва,  17  мая  2016  
•   Sport.mail.ru,  Москва,  17  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Новотны:  поговорив  с  Булисом,  принял  решение  о  переезде  в  Челябинск  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  17  мая  2016)  
Новичок  "Трактора"  Иржи  Новотны  рассказал  о  своем  переходе  в  челябинскую  
команду.  
"Примерно  два  месяца  назад  впервые  услышал  об  интересе  "Трактора"  к  себе.  
Были   также  несколько  предложений  из  других   клубов  КХЛ  и  из  Швейцарии.  Я  
чувствую,  что  могу  еще  много  дать  этой  лиге,  поэтому  хочу  играть  только  в  КХЛ.  
Многое  зависело  от  того,  будет  ли  моим  детям  и  жене  удобно  здесь.  После  того  
как  поговорил  с  Яном  Булисом,  принял  решение  о  переезде  в  Челябинск.  У  него  
отличные   воспоминания   об   этом   городе,   об   организации.   Он   жил   здесь   с  
детьми,  и  его  все  устраивало.  Его  мнение  стало  ключевым  в  моем  выборе.  
Булис   теперь   уже   точно   завязал   с   хоккеем.  Мы   с   ним   большие   друзья,   наши  
жены  -  подруги.  Он  в  свое  время  мне  здорово  помог  в  "Атланте",  в  мой  первый  
сезон  в  России,  в  сборной  раньше  постоянно  пересекались,  с  тех  пор  и  дружим.  
Я  знаком  с  Павлом  Францоузом  по  сборной,  но  не  разговаривал  с  ним  еще  -  не  
хочу  отвлекать  его  от  игр  на  чемпионате  мира.  Он  и  сборная  Чехии  прекрасно  
выступают  на  турнире,  а  меня  иногда  приглашают  экспертом  на  телевидение.  
Внимательно  слежу  за   командами  и  надеюсь  попасть  на  вечеринку  по  поводу  
завоевания  золотых  медалей",  -  цитирует  Новотны  "Челябинский  обзор".    

http://www.championat.com/hockey/news-2466320-novotny-posle-togo-kak-
pogovoril-s-bulisom-prinjal-reshenie-o-pereezde-v-chelja.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Sports.ru,  Москва,  17  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Береснев:  готов  рассматривать  любые  предложения  из  КХЛ,  не  только  от  
"Динамо"  (Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  17  мая  2016)  



  

  

Главный   тренер   сборной   Латвии   Леонид   Береснев   заявил,   что   готов  
рассмотреть  любые  предложения  из  Континентальной  хоккейной  лиги.  
"Безусловно,   я   заинтересован   в   работе   с   рижским   "Динамо",   почему   нет?   Но  
можно  говорить  и  о  том,  что  я  готов  рассматривать  любые  предложения  из  КХЛ,  
не  только  от  "Динамо".  
Мой  контракт  со  сборной  Латвии  рассчитан  до  30  сентября.  Дальше  все  будет  
зависеть  от  того,  отберемся  ли  мы  на  Олимпиаду  в  Корее.  График  подготовки  
уже   в   принципе   известен.   Рижское   "Динамо"   сыграет   несколько   матчей  
чемпионата  КХЛ,  после  чего  у  команды  будет  пауза,  а  сборная  Латвии  начнет  
подготовку.  У  нас  будет  дней  пять  на  подготовку  к  турниру",  -  сказал  Береснев.    

http://allhockey.ru/news/show/258329-
Beresnev_gotov_rassmatrivat_ljubye_predlozheniya_iz_KHL_ne_tol_ko_ot_Dinamo  

К  заголовкам  сообщений  
  

Другие  Лиги  
(основные  новости)  

Андрей  Свечников:  "Я  уезжаю  к  брату,  "Ак  Барс"  на  меня  не  обижен"  
(Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  17  мая  2016)  
16-летний   Андрей   Свечников   в   перспективе   может   стать   одной   из   главных  
звезд   российского   хоккея.   В   интервью   "БИЗНЕС   Online"   он   рассказал   о  
подготовке   молодежи   в   "Ак   Барсе"   и   о   том,   почему   предпочел   игре   в   МХЛ  
поездку   в   США,   назвал   своим   кумиром   брата   и   отметил,   что   по   манере   игры  
похож  на  Евгения  Малкина.  
СВЕЧА  "АК  БАРСА"  
Андрей  Свечников  уже  сейчас  признается  лучшим  юниором  российского  хоккея,  
в   школе   "Ак   Барса"   его   называют   новым   Александром   Овечкиным   из-за  
машстаба   будущей   звезды,   хотя   сам   нападающий   сравнивает   себя   с   другим  
российским   хоккеистом.   Два   года   назад   систему   казанского   клуба   покинул  
Евгений  Свечников,   старший   брат  Андрея,   который   успел   провести   в   главной  
команде  лишь  три  матча,  зато  после  одного  сезона  в  Канаде  был  затрафтован  
"Детройтом"   в   первом   раунде.   Теперь   по   тому   же   пути   пошел   и   младший   из  
династии  Свечниковых.  В  семье  понимают,  что  МХЛ  -  совсем  не  тот  уровень,  в  
котором  талант  сможет  продуктивно  развиваться,  а  место  в  основной  команде  
ему  точно  не  дадут,  и  даже  не  из-за  личных  предпочтений  главного  тренера  "Ак  
Барса"   Зинэтулы  Билялетдинова,   а   просто   потому,   что   так   не   принято,   и   сам  
хоккеист  может  не  потянуть  столь  высокий  уровень.    
Впервые   об   уходе   второго   Свечникова   стало   известно   в   начале   мая   -   клуб  
юниорской   хоккейной   лиги   США   (USHL)   "Маскегон   Ламберджэкс"   объявил   о  
подписании  контракта  с  форвардом,  однако  официально  эта  информация  никак  
не  подтверждалась.  Сам  Свечников,  который  в  этом  сезоне  успел  выступить  на  
юношеских   олимпийских   играх   и   на   чемпионате   мира   среди   юниоров,   а   в  
первенстве   России   смог   набрать   41   очко   в   10   играх,   лишь   на   финале  
первенства   России   в   Уфе   заявил,   что   может   покинуть   Казань.   И   тем   самым  
пойти  против  идеи  все  того  же  Билялетдинова,  который  заявил,  что  уезжать  в  
Северную  Америку  нужно  готовым  игроком,  как  это  сделал  Артемий  Панарин.  В  
интервью   корреспонденту   "БИЗНЕС   Online"   лучший   нападающий   школы   "Ак  
Барса"  рассказал  о  реакции  клуба  на  его  решение,  восприятии  своей  славы  и  
отношениях  с  родным  братом.    
"ХОЧУ  БЫТЬ  БЛИЖЕ  К  БРАТУ"  
-  Андрей,  вы  определились  со  своим  будущим?  
-  Да,  определился,  уезжаю  в  США.  



  

  

-  В  чем  причина?    
-  В  моей  ситуации  было  бы  глупо  не  ехать,  раз  есть  предложение.  У  меня  там  
брат  рядом,  осталось  два  года  до  драфта.  Только  плюсы.    
-  Команда  -  "Маскегон  Ламберджэкс"  из  USHL?  
-   Да,   мне   по   возрасту   еще   нельзя   играть   в   молодежных   лигах   Канады,   а  
Маскегон  находится  в  Мичигане,  брат  будет  в  45  минутах  от  города.    
Андрей  Свечников    
-  Клуб  уже  две  недели  как  объявил  о  переходе,  почему  вы  молчали?  
-  Да,  я  подписал  с  ними  тендер,  из-за  которого  они  лишаются  права  выбора  в  
первом   раунде   драфта.   Молчал,   потому   что   тогда   еще   не   ходил   лично   к  
руководству  "Ак  Барса",  вот  недавно  все  решилось.  
-  Отпустили  без  проблем?  
-  Да,  все  хорошо,  договорились.    
-  Никаких  обид  не  было?  Возьмут  обратно  в  случае  чего?  
-  Нет,   конечно,  никто  не  обижался.  Мне  кажется,  возьмут,   сказали,  что  всегда  
ждут.  
-  Еще  в  феврале  вы  говорили,  что  американские  лиги  вас  не  интересуют  и  все  
мысли  о  России.  Когда  появился  вариант  с  "Ламберджекс"?  
-  Тогда  еще  не  знал,  что  поеду,  что  передумаю.  Первая  возможность  появилась  
примерно   месяц   назад,   все   ловольно   быстро   произошло.   Позвонил   агент,  
спросил,   поеду   ли   я   в   Америку   этим   летом,   я   согласился.   Тем   более,   город  
рядом  с  братом.    
-  И  как  вообще  команда  "Дровосеки"?  
-  Я  смотрел,  в  этом  году  они  вылетели  в  первом  раунде  плей-офф.  Не  так  уж  
много   о   них   слышал.   Но   я   знаю   тренера,   с   генеральным   менеджером   уже  
разговаривал,  меня  все  устроило.  Главное,  что  брат  рядом.  
-  Евгений  еще  не  пугал  вас  историями  об  Америке?    
-   Пока   ничего   такого   не   рассказывал.   Говорил   только   про   хоккей,   что   надо  
готовиться,  летом  начинать  заниматься.  В  конце  июля  мы  с  ним  вместе  поедем  
на  сборы,  будем  заниматься.    
-  А  про  страну,  про  Мичиган?  
-  Да  меня  это  мало  волнует,  честно  говоря,  мне  кажется,  там  буду  все  условия.    
-  Планируете  пробыть  там  до  самого  драфта?  
-   Пока   точно   неизвестно,   но   скорее   всего,   да.   Как   раз   два   сезона   осталось,  
попробую  свои  силы  там.    
"НА  ЮЧМ  ВОДИЛИ  НА  ДОПИНГ-КОНТРОЛЬ.  НИЧЕГО  НЕ  НАШЛИ"  
Cвечкников  получает  приз  лучшему  игроку  матча  на  ЮЧМ    
-   В   этом   году   вы   неожиданно   для   себя   поехали   на  ЮЧМ,   Перед   сезоном   не  
было  опасения,  что  заберут  в  Новогорск  в  эту  закрытую  сборную?  
-  Я  об  этом  даже  не  думал,  потому  что  там  был  98-й  и  99-й  год  рождения,  а  за  
два  года  мне  бы  было  очень  сложно  играть.    
-  Зато  в  следующем  году  могли  бы  забрать.  
-  Это  да,  но  если  бы  только  я  остался.    
-  Новогорск  не  стал  еще  одной  причиной  для  отъезда?  
-  Нет,  конечно.    
-  Что  вообще  парни  из  той  сборной  говорят  о  базе  и  команде?  
-  Особо  ничего  не  рассказывали,  но  я  там  сам  пожил  четыре  дня.  Все  есть  для  
хоккея,  шикарные  условия,  проживание,  тренировки  -  все  расписано.    
-  Как  узнали,  что  вас  вызвали  на  ЮЧМ?  
-   Мне   позвонили   за   день,   я   тогда   был   дома,   отдыхал,   сказали:   "Ты   завтра  
улетаешь".   Вот   и   все.   Всю   команду   выдернули,   так   уж   получилось,   я   особо   к  
турниру  и  не  готовился.  



  

  

-  С  допингом  на  турнире  жестко  было?  
-  Нам  не  рассказывали,  что  проиходит  в  этом  плане,  но  меня  лично  водили  на  
допинг-контроль.  Ничего  не  нашли.    
-  Проверяли  жестко?  
-  Конечно  -  сборная  России.  
-  Говорят,  этот  мельдоний  до  запрета  принимали  вообще  все.  
-  Да,  нам  даже  врач  прописывал  до  нового  правила,  мы  все  его  пили,  но  у  нас  
ничего  не  нашли.  А  эффекта  никакого  нет,  это  просто  таблетка  для  сердца,  я  
даже  не  знал,  что  она  может  быть  допингом.  
"САМЫЙ  ПРИНЦИПИАЛЬНЫЙ  СОПЕРНИК  "АК  БАРСА"  -  "ЛАДА"  
-  Вас  с  братом  можно  считать  казанскими  воспитанниками?  
-   Брат   родился   в  Южно-Сахалинске,   я   -   в   Барнауле,   шесть   лет   отыграл   там,  
потом  мы  на   год  переехали  в  Балашиху,  а   уже  потом   -   в  Казань.  Так  что   уже  
шесть  лет  мы  здесь.  
-  Брат  постарше,  но  вас-то  можно  считать  местным?  Вы  не  обидетесь,  если  мы  
будем  писать  "казанский  воспитанник  выбран  первым  номером  драфта"?  
-  Да  нет,  конечно,  не  обижусь,  дай  бог,  чтобы  так  было  (  улыбается  ).  Я  даже  не  
знаю,  чьим  меня  считать.  Я  себя  считаю  казанцем,  хоккейную  школу  заканчивал  
здесь,  получается,  что  формально  -  воспитанник  "Ак  Барса".  А  первый  тренер  в  
Барнауле  был.    
-  Кто  считается  самым  принципиальным  соперником  "Ак  Барса"  по  юношеским  
турнирам?  
-   Наверное,   "Лада".   У   них   там   сейчас   подъем   в   развитии   хоккея,   в   Тольятти  
построили  интернат,  туда  много  кто  едет  на  просмотр.  И  в  таблице  мы  рядом  
идем,  они  по  каждому  возрасту  где-то  в  тройке.    
-  Радель  Фазлеев  рассказывал,  что  с  "Нефтяником"  всегда  были  "зарубы".  
-  Альметка  тоже  хорошая,  да,  они  по  нашему  2000-му  году  вторыми  идут.  У  нас  
тоже  с  ними  "зарубы"  всегда,  но  и  "Лада"  сложная.  
-  Кто  из  игроков  в  Тольятти  выделяется?  
-   Раньше   был   Саня   Хаванов,   но   он   сейчас   у   нас,   мы   в   одной   тройке   играем  
(улыбается).   Сейчас   выделяется   Семен   Кизимов,   в   прошлом   году   его  
подключали   к   нам  на  финал  первенства  России   -   "Ак  Барс"   тогда  имел  право  
усилиться  пятеркой  из  других  клубов.  
"Я  НЕ  ИНДИВИДУАЛИСТ,  ИГРАЮ  ЗА  СЧЁТ  ТРОЙКИ"  
-  На  чем  делают  упор  при  подготовке  хоккеистов  в  "Ак  Барсе"?  
-  Всегда  учат  катанию,  раньше  вообще  каждую  неделю  была  тренировка  только  
на  технику  катания.  Тактика  тоже  есть.  
-   То   есть   учат   этому   плавному   закатыванию   к   борту,   из-за   которого   подбор  
шайбы  часто  за  соперником?  
-  К  шайбе  всегда  надо  подъезжать  с  виража,  как  мне  кажется.  Но  кроме  этого  и  
технике  владения  клюшкой  учат  тоже,  много  всего.  
-  Как  в  "Ак  Барсе"  относятся  к  индивидуалистам?  
-  Мне  кажется,  в  команде  таких  мало.  
-  Да  ладно?  
-  Нет,  мне  кажется,  я  всегда  играю  за  счет  тройки  (  улыбается  ).  Просто  когда  
есть   возможность,   я   брошу,   забью   -   хорошо.   Увижу   партнера   -   отдам,   я  
порадуюсь   его   шайбе.   Мне   кажется,   нормально   ко   мне   относятся,   ничего  
особого  ведь  я  не  делаю.  
-  То  есть  не  запрещают  бежать  вперед?  
-  Так  нападающему  и  надо  бежать  вперед,  если  он  забьет  гол,  все  будут  рады.  
-  Мы   все   время   пытаемся   выяснить,   учат   ли   в  школе   и   молодежке   тому,   что  
делают  в  главной  команде  "Ак  Барса".  



  

  

-  Ну,  я  там  не  был,  поэтому  говорить  о  ней  не  могу.    
-  В  России  вы  себя  совсем  не  видите?  В  КХЛ  часто  дают  шансы  молодым,  МХЛ  
получше  уровнем  стала.    
-  Вижу,  но  просто  на  самом  деле  глупо  было  бы  на  моем  месте  отказываться  от  
поездки  в  США.  Мне  хочется  быть  поближе  к  брату,  чаще  с  ним  видеться.  
-  А  здесь  родители.  
-  Они  могут   со  мной   поехать.  Пока   неизвестно,   но  может   получиться   так,   что  
родители  уедут  в  брату,  я-то  все  равно  буду  в  принимающей  семье  жить.    
-  Как  вы  относитесь  к  МХЛ?  
-   Это   сильная   лига,   правда.   Сейчас   придут   парни   2000-го   года,   для   них   это  
будет  особенный  опыт.  
"НЕ  СЧИТАЮ,  ЧТО  УЕЗЖАЮ  РАНО"  
Свечников  в  финале  первенства  России    
-  Отъезд  в  Америку  в  16  лет  -  это  риск.  Вы  не  боитесь,  что  там  не  получится?  
-   Согласен,   что   риск,   но   я   не   боюсь   вообще   ничего.   Буду   усиленно  
тренироваться,  главное  -  работать  больше  всех,  в  любой  лиге  проявлять  себя  
не  только  на  льду.  Основная  задача  сейчас  -  это  драфт.  
-   Но   это   не   слишком   рано?   Российские   тренеры   приводят   пример   Панарина,  
который  поиграл  здесь,  добился  и  уже  готовым  уехал.    
-   Не   считаю,   что   рано.   В   моем   возрасте   уехал   Ваня   Проворов,   он   сейчас  
седьмой  номер  драфта,  по-моему,  это  очень  высоко.  Год-два  и  будет  играть  в  
НХЛ,   а   тогда   так   же   уезжал   сначала   в   USHL,   потом   в   CHL,   и   вот   теперь   в  
первом  раунде  задрафтован.  
-  Как  у  вас  с  английским?  
-  Если  честно,  вообще  никак.  Пытался  учить,  в  том  году  нанимал  репетитора,  но  
не   получилось,   как-то   было   лень.   Брат   тоже   не   знал,   когда   поехал   играть,   а  
потом  за  два  месяца  там  уже  выучил.  Мне  кажется,  ничего  тяжелого  не  будет.    
-   В  Мичигане   вы   вряд   ли   уже   будете   сильно   выделяться   на  фоне   остальных  
игроков.   В   какой   команде   вам   комфортнее   играть   -   где   все   технари   и   звезды  
или  где  вы  один  такой?  
-  Комфортнее  там,  где  один  такой.  
-  Потому  что  приятнее?  
-  И  приятнее,  и  удобнее.  С  другой  стороны,  хорошая  конкуренция  -  это  здорово.  
Я  понимаю,   что   в  США  придется  бороться   за  место,   но   что  ж  поделать,   надо  
стараться.    
-  В  России  уже  замечали,  что  против  вас  по-особому  играют?  
-   Возможно.   Иногда   соперники   даже   пятерки   меняли   спрециально   под   нашу,  
чтобы  в  силовую  играть  против  нас.  
-  Это  льстит,  наверное.  
-  Бывает  (  улыбается  ).    
"БРАТ  -  МОЙ  ГЛАВНЫЙ  КУМИР"  
-  Хоккеисты  часто  говорят,  что  у  них  нет  кумиров,  но  все  равно  есть  кто-то,  чья  
манера  игры  близка.  Кого  вы  назовете?  
-  Самый   главный  мой   кумир   -   брат.  А  еще   слежу   за  игрой  Малкина,   он  очень  
хорош,  и  мне  кажется,  именно  по  манере  мы  близки.  Бросок  хороший,  катание.  
Евгений  и  Андрей  Свечниковы    
-   Над   чем   вы   работаете   больше   всего?   Есть   элемент,   который   обязательно  
тренируете?  
-  Я  после  каждой  тренировки  остаюсь  на  буллиты,  это  полезно,  когда  выходишь  
во  время  матча  один  в  ноль.  Да  и  послематчевые  тоже  важны.  
-  Есть  фирменный  финт?  



  

  

-   Мне   кажется,   нет.   Когда   как   получается.   Могу   обыграть,   а   если   вижу  
пространство  -  бросаю.    
"ГОЛОВА  НЕ  ЗАКРУЖИТСЯ,  У  МЕНЯ  ЕСТЬ  КОНТРОЛЬ"  
-   Кто   из   вас   с   братом   лучше   в   16   лет?  Он   явно   габаритами   был   поменьше   в  
этом  возрасте.  
-  Нет-нет,  он  всегда  выше  был,  и  сейчас  тоже  три  сантиметра  разница.  Я  так  не  
смотрю  на  самом  деле,  мы  всегда  равны  друг  для  друга.  
-  Неужели  соперничества  между  братьями  нет?  
-  Нет.  Ну,  мы  играли  друг  против  друга,  иногда  даже  дрались,  бывало.  Но  мы  же  
братья,  поэтому  поддержка  прежде  всего.  
-   Голову   не   кружит   еще   от   успехов?   Вас   уже   называют   главной   молодой  
звездой  России.  
-   Нет,   не   кружит.   И   не   закружит,   не   боюсь   такого   варианта,   я   все   понимаю   и  
многое  слышал  о  таком.  Родители  и  брат  рассказывали,  как  нужно  себя  вести,  
так   что   у   меня   всегда   есть   контроль.   В   случае   чего,   по   голове   дадут   (  
улыбаются  ).  
-   А   как   популярность   воспринимается?   Вот   интервью   у   вас   не   первый   раз  
просят  дать.  
-  Это   очень   приятно   на   самом  деле.  Я   всегда   стараюсь   откликаться   на   такие  
просьбы,   понимаю,   что   в   хоккейном   мире   это   важно.   Каждый   игрок   дает  
интервью,   так   и   должно   быть.   Конечно,   пока   непривычно   это   все,   но   что  
поделать.    

http://sportbo.ru/article/159848  

К  заголовкам  сообщений  
Сборная  России  по  хоккею  

  
Вячеслав  Быков:  "Звено  Шипачева  похоже  на  нашу  тройку  с  Хомутовым  и  
Каменским"  (Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  17  мая  2016)  
В  разговоре  с  обозревателем  "Спортфакта"  экс-главный  тренер  СКА  и  сборной  
России   Вячеслав   Быков   поделился   своим   мнением   о   чемпионате   мира,  
ситуациях  с  Радуловым  и  Ковальчуком  и  многом  другом.  
"Мне  грустно  от  того,  как  поступили  с  Ковальчуком"  
  -   Главный   тренер   "Торонто"   Майк   Бэбкок   особо   выделяет   в   сборной   России  
звено  Шипачева  -  ваше  творение.  
  -  Я  просто  обожаю  этих  ребят,  они  невероятно  талантливы  и  одарены.  
  -  Эту  тройку  уже  начали  сравнивать  с  вашим  великим  звеном  Хомутов  -  Быков  -  
Каменский.  Сходства  находите?  
  -  А  что,  может  быть,  может  быть.  Да  еще  у  них  в  звене  есть  один  праворукий  
(хитро  улыбается).  На  самом  деле,  они  очень  подходят  друг  другу:  когда  мы  с  
Игорем   Захаркиным   подбирали   их,   пытались   залезть   каждому   в   душу,   чтобы  
собрать  поистине  сильное  звено,  было  ясно  -  их  ждет  большое  будущее.  Если  
бы  Артемий  не  уехал  в  НХЛ,  думаю,  они  могли  играть  вместе  еще  лет  десять.  
  -  Нужно  их  ставить  в  одно  сочетание  и  на  Кубке  мира?  
  -   Это   решать   только   Олегу.   Но,   если   они   играют   продуктивно   и   приносят  
результат,  то  почему  нет?  Тем  более  Артемий  уже  освоился  в  НХЛ  и  еще  будет  
прибавлять.   Женька   Дадонов   тоже   поиграл   за   океаном,   Шипачев   в   принципе  
одареннейший  плеймейкер.  
  -   Нашей   сборной   на   чемпионате   мира   не   хватает   праворуких   форвардов.  
Ковальчук  этой  команде  пригодился  бы?  



  

  

  -  Не  мне  судить,  но  я  очень  огорчен,  что  Илью  не  привлекли  в  национальную  
команду.  И  в  СКА  произошла  непонятная  ситуация.  Мне  грустно,  ведь  я  очень  
хорошо  знаю  этого  человека,  его  возможности.  В  2008-м  году  мы,  привлекая  его  
в   сборную,   тоже   наслушались   клише,   что   Ковальчук   -   некомандный   игрок.   А,  
чем  все  запомнилось,  помнят  все.  Но  я  не  в  праве  критиковать  выбор  тренеров.  
  -  Тогда  Ковальчук  не   забрасывал  весь   турнир,  а  разразился  в  самый  нужный  
момент.  Доверие  и  вера  в  игроков  до  последнего  творят  чудеса?  
  -  Конечно.  Я  вообще  не  понимаю  так  называемого  "крик-менеджмента".  Если  у  
игрока   что-то   не   получается,   то   ором   точно   не   поможешь.   Вот   интонацией   -  
другое  дело.  Я,  например,  очень  удивился  решению  швейцарского  тренера  на  
этом   чемпионате  мира.   После   того   как   вратарь   пропустил   ту  шайбу   из   чужой  
зоны  от   казахстанского   хоккеиста,   он   потерял  место   в   воротах   на   следующий  
матч.   Будь   я   на   месте   наставника,   обязательно   дал   бы   голкиперу   играть  
дальше.   Это   придало   бы   ему   уверенности.   А   тренер   взял   и   едва   не   прибил  
вратаря   этим   поступком,   это   сигнал:   "Из-за   тебя   мы   не   выиграли".   Хотя  
ошибаются  абсолютно  все,  тогда  шел  второй  период,  счет  1:1,  времени  выйти  
вперед   и   победить   еще   вагон.   Вы   не   поверите,   как   важна   поддержка   для  
хоккеистов.   Все   их   видят   здоровыми,   брутальными   мужиками.   Но   среди   них  
очень   много   ранимых   ребят.   Вот,   например,   Радулов:   на   льду   он   огонь,  
ершистый,  заводной,  взрывной.  Но  в  душе  он  ранимый,  его  легко  обидеть  и  это  
нужно  чувствовать  и  понимать,  когда  работаешь  с  ним.  
  -   Что   скажете   о   ситуации   с   Радуловым   и   его   отлучки   в   Америку   в   момент  
вызова  в  сборную?  
  -   Я   не   знаю   всех   тонкостей.   Я   мог   бы   тогда   позвонить   Саше,   но   счел   это  
неэтичным.  Хотя  уверен,  Радулов  бы  мне  рассказал  все,  как  есть.  
"Не  разделю  скепсиса  коллег  -  у  нас  очень  сильная  сборная"  
  -  Поражение  от  сборной  Чехии  в  стартовом  матче,  как  вы  любили  выражаться,  
это  "запланированный  спад"?  
  -   Сейчас   можно   говорить   все,   что   угодно.   Подвести   команду   к   турниру   -  
большое  искусство,   чтобы  она  выстрелила  в   нужный  момент.  Если  выведешь  
команду   на   пик   формы   в   начале   чемпионата,   то   провалишься   в   конце.   И   не  
забывайте,  что  в  начале  турнира  право  на  ошибку  еще  существует,  в  плей-офф  
его  нет.  Главное  не  обращать  внимание  на  критику:  дворец  спорта  вмещает  12  
тысяч  человек  и  как  минимум  десять  тысяч  из  них  главные  тренеры.  А  на  самом  
деле   он   один   и   ответственность   за   решение   только   на   нем.   И   если   все  
воспринимать  близко  к  сердцу,  то  сойдешь  с  ума.  
  -  По-вашему  сборная  прибавляет  на  турнире?  
  -   Да,   конечно.   Волнение   и   давление   на   старте   прошли,   сейчас   команда  
находится   в   своей   тарелке.   Плюс   приезд   Овечкина,   Кузнецова   и   Орлова  
вдохновляет   всю   команду.   Я   помню   времена,   когда   хоккеисты   из   тогда   еще  
Суперлиги   начинали   чемпионат   мира   с   огоньком   в   глазах,   а   стоило   нам  
усилиться   звездами   НХЛ   они   как   будто   затухали.   Сейчас   выросло   другое  
поколение  ребят,  у  которых  уже  нет  такого  барьера  и  разделения  на  "наших"  и  
"энхаэловцев".   Посмотрите,   с   каким   желанием   играют   Телегин   и   Любимов,  
считаю,  хорошо  вписался  в  команду  Санников.  У  нас  очень  сильная  сборная.  
  -  Не   все   разделяют   ваш  оптимизм.  На   днях   довелось   беседовать   с  Андреем  
Николишиным  и  Дарюсом  Каспарайтисом  и  они   считают,   что   сейчас  в  России  
серьезный   недостаток   кадров,   а   в   обороне   так   вообще   нет   хоккеистов   топ-
уровня.  
  -  Я   не   столь   скептичен,   как  мои  друзья  и   коллеги.  Я   с   оптимизмом  смотрю  в  
будущее.   Не   надо   думать,   что   оборона   -   это   только   действия   защитников.  



  

  

После  потери  шайбы  у  своих  ворот  отрабатывать  будут  все.  Важно  не  терять  
соперников  в  своей  зоне.  
  -  Чего  вообще  ждете  от  сборной  России  в  Торонто  этой  осенью?  
  -  Повторюсь,  у  нас  очень  талантливая  команда.  Надо  понимать,  что  отличия  от  
состава   на   чемпионате   мира   будут   серьезные.   В   НХЛ   играет   много   сильных  
хоккеистов,   и   можно   привлечь   нескольких   игроков   из   Континентальной   лиги.  
Единственное,   чего  недостает   -   это  еще  большая   конкуренция,  нужно  больше  
классных  игроков.  
"Стиль  нынешнего  ЦСКА  я  не  приемлю"  
  -  Следили  за  матчами  ЦСКА  в  этом  сезоне?  Что  скажете  о  стиле  команды?  
  -  Мы  с  Дмитрием  Квартальновым  хорошие  товарищи,  но  я  скажу  прямо  -  такой  
стиль   хоккея   я   не   приемлю.   Я   просто   вспоминаю   случай   с   одним   шведским  
тренером,   который   выиграл   чемпионат   мира,   но   был   уволен   за   то,   что  
пропагандировал  слишком  оборонительный  хоккей.  Однако  стиль  Квартальнова  
может   приносить   результат.   Скажу   больше,   хоккеисты   ЦСКА   быстро  
перестраиваются   с   его   формации   на   совершенно   иную.   Посмотрите,   как  
результативно  играют  в  системе  Олега  Знарка  Телегин  и  Любимов.  
  -  Поддерживаете  связь  с  Игорем  Захаркиным  сейчас?  
  -  Сейчас  он  отдыхает.  Я  же  сам   знаю,   что   такое  плей-офф  Кубка  Гагарина  и  
после   него   нужно   очень   много   времени   на   восстановление.   Но   если   есть  
минутка   и   темы   для   общения   -   я   всегда   поговорю.   Мы   с   ним   часто  
переписываемся.  
  -  Мог  он  вам  позвонить  во  время  плей-офф?  
  -  Так  мы  и  созванивались!  Но,  поймите  правильно,  я  ни  в  коем  случае  не  давал  
ему  советов  и  не  навязывал  свое  мнение.  Просто  общение  -  в  разговоре  можно  
найти   много   интересных   решений.   Если   возникали   вопросы   по   игровым  
моментам  "Салавата  Юлаева",  то  мы  могли  обсудить  и  их.  
  -  Мог  "Салават  Юлаев"  забраться  в  плей-офф  выше,  чем  финал  конференции?  
  -   Не   думаю.   Игорь   выжал   из   команды   максимум.   Уфе   не   хватило   скамейки,  
чтобы  замахнуться  на  что-то  большее.  
  -  Можно  сказать,  что  Игорь  Захаркин  состоялся  как  самостоятельный  тренер?  
  -  Так  он  и  был  самостоятельным.  Я  счастлив  и  рад  за  него,  что  от  него  наконец  
отпало   это   несправедливое   клише.   Так   сложилось,   что   когда   меня   позвали  
работать  в  ЦСКА,  то  я  позвонил  ему  и  предложил  работать  вместе.  И  у  нас  это  
очень  хорошо  получалось  много  лет,  поэтому  и  сложился  наш  дуэт.  Но  я  всегда  
знал  и  был  уверен  -  он  достойный  и  самостоятельный  специалист.  
  -   Рене   Фазель   рассказывал,   что   о   вашем   революционном   предложении  
полностью  отменить  в  овертайме  разметку...  
  -  Так,  что  Рене  раскрыл  все  наши  тайны?  (трясет  кулаком)  А,  если  серьезно,  то  
эта   идея   кажется   мне   интересной.   Она   позволит   техничным   командам  
полностью   раскрыть   себя.   И   откроет   простор   для   тренерской   смекалки.   Если  
нет   разметки,   то   нет   и   офсайда,   а   значит   можно   постоянно   держать  
нападающего  в  зоне  соперника.  
  -  Расскажите  о  вашем  обычном  дне  в  Швейцарии.  
  -  Если  это  зима,  то  посещаю  тренировки  команд,  играю  с  любителями,  хожу  на  
матчи   "Фрибура",   за   который   играл   когда-то.   Меня,   кстати,   пригласили   в  
попечительский  совет  клуба.  Помогаю  руководству  команду  своим  взглядом  на  
вещи,   как   бывший   хоккеист.   У   меня   в   Швейцарии   много   друзей,   очень   часто  
приглашают  в  гости.  И  бизнесмены,  и  приятели,  и  любители  хоккея  и  родители  
молодых   хоккеистов.   В   общем   достаточно   дел,   чтобы   считать   свою   жизнь  
динамичной  и  яркой.  



  

  

  -  Разговор  с  вами  нельзя  не  закончить  вопросом  о  продолжении  карьеры.  Вы  
как   хоккеист   выиграли  Олимпиады  и   чемпионаты  мира,   как   тренер  приводили  
сборную  к  титулу  и  побеждали  в  Кубке  Гагарина.  С  вашим  гигантским  опытом  и  
знанием  иностранных  языков  почему  бы  не  попробовать  себя  в  НХЛ.  Например,  
в  "Монреале"?  
  -   "Монреаль"...   А   они   в   свое   время   выходили   на   меня.   Но   я   не   готов  
тренировать  в  НХЛ  и  никогда  не  буду  этого  делать.  Да  и  о  тренерской  карьере  
мне  думать   пока   некогда.  У  моей  дочери  родился   чудесный   внук,   20  мая   ему  
будет   16   месяцев.   Когда   я   стал   дедушкой,   то   мы   поговорили   с   Геннадием  
Тимченко  и  я  попросил  его  освободить  меня  от  должности  в  СКА.  Я  же  помню  
те  времена,  когда  я  был  игроком.  Когда  видел  семью  всего  пару  месяцев  в  году:  
приходишь  домой,  а  дочка  прячется  за  маму,  не  узнает  меня.  Это  ужасно.  И  я  
понял,   что   если   сейчас   упущу   шанс   понянчиться   с   внуком,   то   такой  
возможности  у  меня  не  будет  уже  никогда.  Раньше  мой  пост  был  тренерский,  а  
теперь  -  внук.  Пост  номер  один!    

http://www.sportfakt.ru/hockey/59783/  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Sport.mail.ru,  Москва,  17  мая  2016  
•   Bonjour  (bonjournal.kz),  Алматы,  17  мая  2016  

•   Рупор  24  (rupor24.info),  Киев,  17  мая  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  17  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Артис  Аболс:  Тренерам  сборной  России  приходится  тренировать  одних,  
выпускать  других,  а  рассчитывать  на  третьих  (Sports.ru,  Москва,  17  мая  
2016)  
Главный  тренер  тольяттинской  "Лады"  Артис  Аболс  поделился  своим  мнением  
о  комплектовании  сборной  России  для  выступления  на  чемпионате  мира.    
-  Приехали  Овечкин,  Кузнецов  и  Орлов  -  сильное  пополнение.  Но  с  составом  у  
сборной   России   свои   сложности:   готовятся   одни,   потом   подъезжает   народ   из  
НХЛ  -  и  собрать  их  вместе  тяжело,  -  отметил  Аболс.  -  Радулов  выбыл,  а  могла  
бы  быть  тройка  с  Телегиным  и  Любимовым  -  играли  бы,  как  в  ЦСКА.  Кулемин  не  
приехал  -,  а  так  наверняка  бы  играл  с  Мозякиным.  Тренерам  непросто:  с  одной  
стороны,   как   будто   есть   выбор,   но   получается,   что   ты   тренируешь   одних,  
играют  другие,  а  рассчитываешь  на  третьих.  Тяжело  все  это  собрать  воедино.  
Но   Россия   -   всегда   фаворит,   а   уж   когда   чемпионат   мира   проходит   дома,  
конечно,  все  ждут  только  положительного  результата.    

http://www.sports.ru/hockey/1040113562.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Новости@Rambler.ru,  Москва,  17  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  

  
Александр  Кожевников:  "Команда  у  России  хорошая,  будем  ждать  победы  
на  ЧМ-2016"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  17  мая  2016)  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Александр   Кожевников   рассчитывает   на  
победу   России   над   сборной   Швеции   в   заключительном   матче   группового  



  

  

турнира   чемпионата   мира-2016   и   последующую   встречу   в   четвертьфинале   с  
Германией.   Также   экс-хоккеист   считает,   что   россияне   способны   добиться  
итоговой  победы  на  турнире.  
-   Команда   у   нас   хорошая,   будем   ждать   победы,   -   приводит   lenta.ru   слова  
Кожевникова.   -   Российским   хоккеистам   нужно   прибавить   в   завершающей  
стадии   атак,   реализацию   моментов   необходимо   подтянуть.   Но,   в   целом,   я  
уверен,  что  все  будет  хорошо.    
Немцев  мы  должны  обыгрывать.  У  нас  в  группе  было  много  подобных  сборных  -  
датчане,   швейцарцы,   норвежцы.   Все   они   демонстрируют   похожий   хоккей.  
Главное   -   реализовывать   свои   моменты,   которые,   в   любом   случае,   будут  
возникать.    

http://www.sport-express.ru/hockey/world/news/1001039/  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sport.ру,  Москва,  17  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Германия  на  очереди,  Канада  -  на  горизонте  (Спорт  экспресс,  Москва,  18  
мая  2016)  
Вчера   российская   команда   одержала   шестую   победу   подряд   на   чемпионате  
мира,   переиграв  шведов   -   4:1.   Нашим   соперником   по   четвертьфиналу   станет  
одно   из   открытий   турнира   -   сборная   Германии.  А   вот   с   канадцами  мы   теперь  
можем   встретиться   только   в   финале,   если   победим   в   матчах   в   четверг   и   в  
субботу.  
Кажется,  целая  вечность  прошла  с  тех  пор,  как  Россия  депрессивно  проиграла  
Чехии   стартовую   встречу   ЧМ-2016.   И   как   вразвалочку   прогуливалось   наше  
меньшинство   в   матче   с   Казахстаном,   забившим   Бобровскому   столько   же,  
сколько   затем   Норвегии,   Латвии   и   Дании,   вместе   взятым.   После   всей   этой  
какофонии  последовали  четыре  уверенные  победы,  но  не  над  топ-соперниками.  
И   когда  мы   вышли   на  Швецию,   хотелось   понять,   чему   команда  Олега   Знарка  
научилась  за  11  дней  со  времен  Чехии.  Стала  ли  другой.  
Ведь   это   был   плей-офф   почти   в   чистом   виде.   Выиграв   или   проиграв   в  
овертайме/по   буллитам,   Россия   попадала   на   Германию,   уступив   в   основное  
время  -  на  неудачника  встречи  канадцев  и  финнов.  Есть  разница,  да?  Канада  -  
она   и   есть   Канада,   а   что   такое   для   нас   финны,   после   четвертьфинала   Сочи  
объяснять,  думаю,  излишне.  
Концовка   встречи   с   норвежцами   дала   "поклевку"   для   ожидания   нового   звена:  
Овечкин   -   Дацюк   -   Кузнецов.   Но,   окончательно   определившись   с   двумя  
лучшими   пока   тройками,   Шипачева   и   Калинина,   с   остальными   Знарок  
продолжает  экспериментировать.  Вернулся  на  лед  Мозякин,  и  к  ним  с  Дацюком  
вновь  отрядили  Санникова.  А  к  Овечкину  с  Кузнецовым  -  Широкова,  который  как  
раз   во   временном   содружестве   с   ними   забил   Швейцарии.   Может,   в   таком  
варианте   наконец   заладится   с   голами   у   суперзвездного   автора   500   шайб   в  
регулярках  НХЛ?  
Но  игру  опять  сделали  те,  кто  и  прежде.  "Тройка  87-го",  как  назвал  их,  выделив  
по   итогам  матча   с   Норвегией,  Майк   Бэбкок.   В   первый   раз   они   все   разыграли  
фирменным  росчерком:  Панарин  ввез  шайбу  в  зону,  обыгрался  с  Шипачевым,  
идеально  вывел  на  бросок  Дадонова...  
А  тут  уже  включился  фактор  удачи.  Дадонов-то   "киксанул".  Шайба,  по  которой  
форвард   толком   не   попал,   по   причудливой   траектории,   бешено   вращаясь  
вокруг   своей   оси,   перевалилась   в   ворота   через   щиток   Маркстрема,   едва   не  



  

  

прорубившего   клюшкой   от   досады   во   льду   полынью.   Он-то   был   готов   к  
полноценному  броску,  но  не  к  такому!  
Но   лишь   итоговая   фаза   этой   атаки   вышла   фартовой,   а   развитие   ее   было  
логичным   и   на   загляденье   красивым.   Как   и   вся   игра   в   Москве   этого   звена,  
которое   под   конец   периода   забило   еще.  Шведы   могут   грешить   на   защитника  
Густафссона,   забывшего   перехватить   диагональ   Марченко,   после   которой   и  
возник  выход  два  в  один.  Однако  опять  же  -  везет  тому,  кто  везет.  Шипачева,  к  
которому   шайба   прилетела,   хлебом   ни   корми   -   дай   выложить   на   пустые  
Панарину.  Тот,  как  и  Дадонов  в  первом  случае,  бросил  в  касание,  не  дав  шанса  
вратарю   переместиться.   Магия   взаимопонимания,   волшебство   этого   звена  
времен  СКА  -  живее  всех  живых!  
В   середине   игры   уже   можно   было   начинать   готовиться   к   четвертьфиналу   с  
главным   сюрпризом   -   немцами.   Все   прошло   гладко,   и   то,   что   финны   громят  
Канаду,   волновало   уже  мало.   Было   ясно,   что   под   "Кленовых   листьев"   попали  
шведы.  
Конечно,   это   другая   сборная,   чем   в   начале   турнира.   И   все   же   за   легкостью  
победы  над  "Тре  Кру  нур"  остается  место  для  тревоги.  В  первую  очередь  за  то,  
что  так  пока  и  не  найден  оптимальный  партнер  для  Овечкина  с  Кузнецовым  -  и,  
видимо,  из-за  этого  звено  не  живет  как  общность.  И  не  забивает  Ови.  
Объединять  их  вновь  с  Дацюком?  Так  капитана  жалко  отрывать  от  Мозякина,  с  
которым  ветеран   "Детройта"   спелся.  Хорошее  можно  потерять,   а   лучшее   -   не  
найти.   Но   факт,   что   на   правую   ногу   эта   наша   сборная,   талантливая   и   в  
остальном   сбалансированная,   заметно   припадает.  И   если   пока   на   результате  
эта  хромота  не  сказывается,  то  в  плей-офф  -  как  знать?  
Скверно  и   то,   что   у  России  вдруг   засбоило  успешное  до   того  большинство.  С  
момента   усиления   сборной,   то   есть   со   Швейцарии,   она   16   раз   получала  
численное   преимущество   и   не   воспользовалась   им   ни   единожды!   Парадокс,  
ведь  все  трое  наших  вашингтонцев  -  мастера  игры  в  большинстве.  Тревожный  
звонок,   лишний   раз   сигналящий:   бдительности   терять   нельзя.   Пусть   даже  
перед  Германией.  
Не  пройти  ее  -  значит  оскандалиться,  и  вряд  ли  это  случится.  Но  дальше-то  -  на  
99   процентов   финны.   Которые   так   любят   побеждать   нас   в   России   -   что   в  
полуфинале   ЧМ-2007,   что   в   четвертьфинале   Сочи-2014,   что   в   двух   подряд  
матчах  Евротура  прямо  перед  нынешним  первенством...  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  18  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
Сергей  Светлов:  "Свой  чемпионат  мира  Германия  уже  выиграла.  Для  
России  она  станет  второй  Швейцарией"  (Russia-hockey.ru,  Москва,  18  мая  
2016)  
Итоги   группового   турнира   ЧМ   для   сборной   России   специально   для   Russia-
Hockey.ru   подвел   олимпийский   чемпион   и   чемпиона   мира,   известный  
российский   тренер,   который   в   начале   90-х   годов   играл   в   Германии   и   отлично  
знает  нашего  соперника  по  четвертьфиналу    
ТАКТИЧЕСКАЯ  ПОБЕДА  РОССИИ  НАД  ШВЕЦИЕЙ    
-   В   матче   против   шведов   наша   команда   очень   сильно   порадовала,   -   начал  
Сергей  Светлов.  -  В  тактическом  плане  она  отыграла  безупречно.  Два  периода  
скоростных,   агрессивных   действий,   когда   защитники  шведов   головы   не  могли  



  

  

поднять,   сменились   заключительной   третью,   когда   сборная   перешла   в  
экономичный  режим  и  даже  поберегла  силы  на  плей-офф.    
Против  "трех  корон"  только  так  играть  и  нужно!  А  вот  если  бы  шведы  усыпили  
нас  своим  средним  темпом  и  классической  позиционной  игрой,  то  возникли  бы  
большие  проблемы.    
-   Согласитесь   с   тем,   что   таких   вялых   шведов   мы   на   чемпионатах   мира   не  
видели  очень  давно?    
-  Безусловно,  эта  сборная  Швеции   -  не  самая  сильная  за  последние   годы.  Но  
недооценивать  ее  тоже  не  нужно.    
Мне,   например,   очень   понравилось,   как   шведы   отработали   в   меньшинстве.  
Синхронно,   всей   четверкой,   занимая   абсолютно   правильные   позиции.  
Профессиональному   тренеру   эта   выверенная   геометрия   сразу   бросается   в  
глаза.  И   совсем  не   случайно   именно  Швеция   -   лидер  московского   турнира   по  
эффективности  действий  в  меньшинстве.    
А  МОЖЕТ  МОРТС  В  РАЗДЕВАЛКЕ  ГОЛОВЫ  ВСЕМ  ОТРЫВАЕТ?    
-   Вы   -   один   из   самых   эмоциональных   тренеров   в   истории   КХЛ.   "Вареная"  
манера  работы  наставника  шведов  Пера  Мортса  нас  раздражает.  А  вас?    
-  (смеется)  Ну  я  по  телекартинке  коллегу  все-таки  не  судил  бы.  И  тем  более  не  
осуждал.   Может   быть,   Мортс   только   на   лавке   так   индифферентен   -   а   в  
раздевалке  головы  всем  отрывает?..    
Вообще  же  специалистам  "Тре  крунур"  где-то  можно  позавидовать  -  они  очень  
часто   могут   работать   спокойно.   Все   команды   Швеции   -   от   детских   до  
профессиональных   -   играют   по   одной,   хорошо   узнаваемой   системе.   И   в  
принципе  задача  тренера  -  правильно  подобрать  звенья  и  собрать  конструктор.  
Так  что  тут  волей-неволей  будешь  спокоен.  Как  Мортс.    
-  В  России  не  так?    
-  В  СССР  в   общем-то   тоже  была   четкая   система,   в   рамках   которой,   впрочем,  
разрешалась   импровизация.   Но   в   последние   десятилетия   едва   ли   не   каждый  
тренер  стал  "сам  себе  режиссер".  В  этом  есть  и  минусы,  и  плюсы,  но  собирать  и  
выстраивать  команду  теперь  тяжелей.    
А  шведов  или,  например,  финнов  в  последние  годы  любой  специалист  узнает  и  
без   формы.   Школы   в   этих   странах   работают   очень   четко,   стиль   каждой  
абсолютно  узнаваем.    
ГЕРМАНИЯ  -  ИДЕАЛЬНЫЙ  ОППОНЕНТ  ПО  ЧЕТВЕРТЬФИНАЛУ    
-  Теперь  -  о  будущем  сопернике  сборной  России.  Кому,  как  не  вам,  оценивать  
команду  Германии...    
-   Немцы   слабо   начали   чемпионат.   Споткнулись   на   французах,   затем   были  
разгромлены  финнами.  Поворотным  стал  матч  против  словаков,  которые  были  
биты  -  5:1  и,  по  сути,  именно  тогда  лишились  места  в  плей-офф.  Вообще  то,  что  
немцы  вышли  в  плей-офф,  да  еще  с  третьей  позиции,  опередив  американцев,  -  
главная   сенсация   гладкого   чемпионата.   По   сути,   немцы   уже   стали   его  
своеобразным  победителем.    
Не  могу  сказать,  что  эта  сборная  Германии  -  сильнейшая  в  истории.  Шесть  лет  
назад  на  домашнем  первенстве  мира  немцы  играли  ярче  и  тогда,  помнится,  в  
полуфинале   сборная   России   с   ними   намучилась.   Откровенно   говоря,   в  
нынешней   расстановке   сил   Германия   для   нас   -   идеальный   оппонент   по  
четвертьфиналу.    
-  Как  с  ней  нужно  играть?    
-   Я   думаю,   что   хоккей,   показанный   против   шведов,   нам   нужно   оставлять.  
Быстрый   пас,   агрессивная,   скоростная   игра   на   ворота,   прессинг   -   вот   наши  
козыри.  Немцы   -   ребята  жесткие,   неуступчивые,   но  наших   скоростей  могут   не  
выдержать.  Как  следствие  -  посыплются  удаления.    



  

  

-  Готовы  дать  прогноз  на  четвертьфинал?    
-   От   прогноза   по   традиции   воздержусь.   Но   с   нынешним   составом   сборной  
России   и   при   нынешней   игре   немцы   нам   не   соперники.   Очень   важно,   что   с  
похожей  командой  россияне  в  Москве  уже  встречались  и  не  испытали  особых  
проблем.   Имею   в   виду   команду   Швейцарии,   которую   несколько   дней   назад  
россияне   разгромили   -   5:1.   Получается,   это   была   своеобразная   репетиция  
четвертьфинала.    
-  Что  у  немцев  и  швейцарцев  общего?    
-   Обе   страны   в   девяностые   годы   фактически   открыли   свои   лиги   для  
североамериканских  хоккеистов  и  тренеров.  Причем  специалисты  из  Канады  и  
США   работали   там   не   только   в   профессиональных   клубах,   но   и   в   детских,  
юниорских.  Отсюда  канадский  стиль  немецких  и  швейцарских  сборных.    
Причем  Германия  играет  проще,  чем  Швейцария.  Работоспособность,  железная  
дисциплина  и   порядок   -   вот   традиционные  немецкие   козыри.  Сборной  России  
нужно  отнестись  к  этой  команде  с  уважением.  Только  тогда  спокойно  пройдем  в  
полуфинал.    

http://russia-hockey.ru/articles/persons/svetlov_germania_uze_champion/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Рене  Фазель:  сборная  России  в  игре  со  шведами  показала,  что  является  
настоящей  командой  (ТАСС,  Москва,  17  мая  2016)  
"Матч   с   Германией  легким   не   будет.   У   них   крепкая   сборная.  Но  фаворитом   в  
этой  четвертьфинальной  паре  является  Россия",  -  сказал  ТАСС  президент  IIHF  
Сборная   России   по   хоккею   в   последнем   матче   группового   этапа   чемпионата  
мира  со  шведами  показала,  что  является  настоящей  командой.  Об  этом  ТАСС  
заявил  президент  Международной  федерации  хоккея  (IIHF)  Рене  Фазель.  
Россияне   обыграли   сборную   Швеции   со   счетом   4:1.   Встреча   состоялась   в  
Москве  во  вторник.  
"Думаю,   теперь   можно   смело   говорить   о   том,   что   Россия   является   главным  
фаворитом   этого   чемпионата   мира.   Это   больше   не   группа   хоккеистов,   пусть  
даже  звездных,  а  настоящая  команда.  Именно  команда.  Думаю,  она  у  сборной  
России   сложилась   после   игры   с   Латвией.   А   сегодняшний   матч   со   Швецией,  
который  российская  сборная  выиграла  очень  уверенно,  это  только  подтвердил.  
Плюс   команду   серьезно   усилил   приезд   (Александра)   Овечкина   и   (Евгения)  
Кузнецова",  -  сказал  Фазель.  
В   1/4   финала   россияне   сыграют   со   сборной   Германии.   Встреча   пройдет   в  
Москве  19  мая.  
"Матч  с  Германией  легким  не  будет.  Немцы  смогли  удивить  на  этом  чемпионате  
мира.   У   них   крепкая   сборная.  Но  фаворитом   в   этой   четвертьфинальной   паре  
является  Россия",  -  отметил  глава  IIHF.    

http://tass.ru/sport/3290078  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  18  мая  2016  
•   Life.ru,  Москва,  18  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

  
Молодежная  сборная  России  по  хоккею  



  

  

Епишин:  очень  хочется  закрепиться  в  молодежной  сборной  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  17  мая  2016)  
Защитник  "Витязя"  Михаил  Епишин  вызванный  в  молодежную  сборную  России  
на   Кубок   Черного   моря,   поделился   впечатлениями   от   пребывания   в  
национальной  команде.  
"Это   второй   мой   вызов,   первый   был   в   15-летнем   возрасте,   и,   к   сожалению,  
тогда  закрепиться  в  составе  не  смог.  Сейчас,  конечно,  более  сильные  эмоции.  
Новый   этап!   Нужно   проявлять   себя   с   лучших   сторон.   Уж   очень   хочется  
закрепиться.   Насколько   я   знаю,   это   будет   обычный   тренировочный   сбор   с  
парой-тройкой  контрольных  игр.  Так  что,  как  говорится,  все  карты  в  руки.  
Как  будут  формироваться  два  состава  сборной  России,  честно  сказать,  не  знаю.  
Но  думаю,  первый  состав  будут  представлять  ребята  с  более  высоким  опытом  
выступления   в   сборной,   чем   во   второй   команде",   -   цитирует   игрока  
официальный  сайт  подмосковной  команды.    

http://www.championat.com/hockey/news-2466380-epishin-ochen-hochetsja-
zakrepitsja-v-molodjozhnoj-sbornoj.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Состав  молодежной  сборной  для  подготовки  к  Кубку  Черного  моря  
(Федерация  хоккея  России  (fhr.ru),  Москва,  17  мая  2016)  
Стартовала   подготовка   молодежной   сборной   России   к   Кубку   Черного   моря,  
который  пройдет  в  Сочи  с  27  по  30  мая.  Тренерский  штаб  команды  во  главе  с  
Валерием   Брагиным   определил   список   хоккеистов,   которые   примут   участие   в  
учебно-тренировочных  мероприятиях.  В  него  вошли  48  хоккеистов  (6  вратарей,  
16  защитников,  26  нападающих):    
Вратари   :   Антон   Красоткин,   Константин   Волков,   Михаил   Бердин,   Владислав  
Сухачев,  Леонид  Лазарев,  Никита  Циркуль  
Защитники   :   Михаил   Сидоров,   Никита   Макеев,   Артем   Волков,   Сергей  
Зборовский,  Егор  Рыков,  Артем  Чмыхов,  Илья   Карпухин,   Камиль  Фазылзянов,  
Андрей   Банников,   Вадим   Кудако,   Егор   Воронков,   Артем   Владимиров,  Михаил  
Епишин,  Дмитрий  Алексеев,  Марсель  Ибрагимов,  Александр  Яковенко.  
Нападающие   :   Денис   Гурьянов,   Михаил   Воробьев,   Данила   Квартальнов,  
Александр   Волков,   Павел   Подлубошнов,   Кирилл   Беляев,   Николай   Чебыкин,  
Василий   Глотов,   Егор   Бабенко,   Даниил   Мироманов,   Артем   Артемов,   Егор  
Попов,   Владимир   Бобылев,   Денис   Алексеев,   Роман   Крикуненко,   Даниил  
Юртайкин,   Владислав   Лукин,   Никита   Коростелев,   Никита   Попугаев,   Павел  
Карнаухов,   Дмитрий   Жукенов,   Марсель   Шолохов,   Павел   Кудрявцев,   Артур  
Тянулин,  Денис  Смирнов,  Никита  Ли.  
Валерий  Брагин,  главный  тренер  молодежной  сборной  России:    
-  Очень  полезный  сбор  и  турнир.  В  Сочи  сможем  подержать  в  руках  практически  
всех   кандидатов.   В   частности,   вызвано   много   игроков   из-за   океана,   также  
привлекли   ряд   ребят   на   год   моложе.   Как   обычно,   на   турнире   выступят   две  
российских   команды,   так   что   всех   посмотрим.   Вратаря   Самсонова   и  
нападающих   Капризова   и   Полунина,   уже   выступавших   за   сборную   на  
чемпионате  мира,  решили  не  брать,  так  как  их  возможности  отлично  известны.  
В  остальном,  в  Сочи  приедут  почти  все  на  кого  рассчитывали.  

http://fhr.ru/main/team-news/card/?id_4=12118  
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Киров  Липман:  "Кампанию  против  мельдония  заказали  американцы.  
Чтобы  Шарапова  не  играла  на  Олимпиаде"  (Спортфакт  (sportfakt.ru),  
Москва,  17  мая  2016)  
Очередным   собеседником   "Спортфакта"   в   рубрике   "Интервью   дня"   стал  
президент   Латвийской   федерации   хоккея,   владелец   фабрики,   которая  
производит  ставший  известный  все  миру  мельдоний,  Киров  Липман.  
Президент  Латвийской  федерации  хоккея  -  человек  большой  души  и  большого  
размаха.   Таких   личностей,   руководителей-глыб,   в   мировом   спорте   с   каждым  
годом  все  меньше.  Как  человек,  регулярно  бывающий  на  чемпионатах  мира,  я  
не   первый   год   знаю,   насколько   интересен   Киров   Липман   как   собеседник.   И  
насколько  он  же  авторитетен  в  международном  хоккее.  
Весной  2016-го  имя  главного  руководителя  латвийского  хоккея  узнала  даже  та  
часть  нашей  страны,  которая  "шайбой"  интересуется  постольку-поскольку.  Ведь  
именно  Липман   владеет  фабрикой,   которая   производит  мельдоний.  И   именно  
он   находится   по   одну   сторону   фронта   с   нашей   страной,   оспаривающей  
законность  перевода  мельдония  в  категорию  "допинг".  
Поводов   сделать   интервью   с   таким   человеком   накопилось,   как   понимаете,  
множество.  
Американцы  думали,  что  непревзойденные  спортсмены  есть  только  у  них  
  -   Нашему   читателю   очень   интересна   тема   мельдония.   Вы   же   собирались  
подать  иск  на  ВАДА  -  за  неправомочное  признание  препарата,  производимого  
вашей  фабрикой,  допингом?  
  -  Иск  уже  подан.  Я  остаюсь  при  своем  мнении.  Эта  история  вокруг  мельдония  -  
чистейшая  заказуха.  Я  мог  бы  рассказать  вам  сейчас  вообще  все  секреты.  Кто,  
как  и  когда  решил:  "А  давайте  внесем  мельдоний  в  категорию  допинга".  Но  это  
опасно   для   меня.   И   не   хочется   ссориться   с   определенными   людьми,  
влиятельными  в  мировом  спорте.  Но  кое-что  сказать  можно.  Например,  то,  что  
всю   историю   заказали   американцы.   Чтобы   Шарапова   не   выступала   на  
Олимпиаде.  Мария  ведь  выиграла  последний  матч  у  этой  негритянки  Уильямс.  
И  это   страшно  напугало  всех  в  США.  Они   там  считали,   что   только  в  Америке  
непревзойденные  спортсмены  есть.  
И  начали  копать,  искать  зацепку.  Зная,  что  Шарапова  уже  десять  лет  принимает  
мельдоний.   Вот   и   ухватились   за   препарат.   А   ведь   это   всего   лишь   лекарство,  
которое  разработали  для  укрепления  сердечной  мышцы.  Если  ты  спортсмен  и  
бегаешь  стометровку  за  десять  секунд,  можешь  съесть  тонну  мельдония.  И  все  
равно  не  пробежишь  за  9,9.  Зато  прием  мельдония  помогает  сохранять  сердце  
здоровым.  
  -   То   есть   в   допинг   записали   препарат,   который   просто   спасает   здоровье   и  
жизни  спортсменов.  
  -  Помните   трагедию   с  Сергеем  Жолтком?  Если  бы  он   принимал  мельдоний   -  
никогда  бы  не  умер.  Да,  чувствовал  бы  себя  тяжело.  Но  сердце  выдержало  бы  
те   нагрузки,   которые   сваливаются   на   игрока   во   время   матча.   И   Черепанова  
мельдоний  мог  бы  спасти  от  смерти.  
Мэр  Риги  Нил  Ушаков  раньше  каждый  год  бегал  публичный  марафон.  А  потом  с  
ним  случилась  беда.  Не  пробежав  и  половины  дистанции,  просто  взял  да  упал.  
И  месяц  пролежал  в  больнице.  А  с  препаратом,  о  котором  мы  говорим,  не  знал  
бы  проблем  с  сердцем.  
Рискну  дать   прогноз:  ВАДА  в   конце   концов  отступит.  Уже  начинает   отступать.  
Амнистируют  тех,  кто  до  марта  пил  мельдоний,   говорят  о  дозировках.  Уверен,  
что  эпопея  закончится.  



  

  

  -  До  Олимпиады  в  Рио  или  после?  
  -   Стараемся   ускорить   процесс.  Посмотрим,   успеем   ли.   Конечно,   хотелось   бы  
до  Рио  успеть.  Чтобы  и  Шарапова,  и  другие  ребята  смогли  выступить  на  Играх.  
После  всех  допинговых  скандалов  продажи  мельдония  выросли  вдвое  
  -  В  западном  мире  принято,  что  за  любой  политической  заказухой  стоят  деньги.  
Не  думаете,   что   кампания   против  мельдония   -   попытка   вытеснить   препарат   с  
рынка,  расчистив  место  другим  фармацевтическим  компаниям?  
  -   Я   как   хозяин   предприятия,   производящего   мельдоний,   могу   вам   сказать:  
после   старта   политической   кампании   против   препарата   бизнес   не   пострадал.  
Вообще.   Наоборот,   продажи   увеличились.   Где-то   в   два   раза,   а   по   Латвии   -  
вообще  в  три.  
  -  То  есть  ВАДА  создало  вашей  продукции  бесплатную  рекламу?  
  -   Так   и   есть.   Я   специально   проводил   расчеты.   Чтобы   добиться   двукратного  
роста  продаж,  мне  пришлось  бы  потратить  на  пиар  и  рекламу  больше  миллиона  
евро!  А  тут  ребята,  сами  того  не  желая,  преподнесли  мне  такой  подарок.  
После   всей   шумихи   в   прессе   и   на   телевидении   люди   узнали   о   полезных  
свойствах  мельдония.  И  начали  покупать  его,  чтобы  поддерживать  сердечную  
мышцу.   Все   дружно   подумали:   "Даже   спортсмены   едят   эту   таблетку   -   значит,  
мне   она   точно   поможет"   (улыбается).   Слава   богу.   Буду   очень   рад,   если   мои  
лекарства  спасут   как  можно  больше  жизней,  помогут  людям  чувствовать  себя  
здоровыми.  Продавая  мельдоний,  мы  делаем  добро.  В  отличие  от  настоящего  
допинга,  этот  препарат  не  наносит  вреда  организму.  
Я   затеял   всю   судебную   кампанию   против   ВАДА   с   одной   целью.   Потому   что  
связан   со   спортом   и   принципиально   хочу   доказать:   мельдоний   -   никакой   не  
допинг.   За   свой   бизнес   не   боюсь:   это   не   единственное   лекарство,   которое  
продает   моя   компания.   И   с   рынков   России,   Казахстана,   Белоруссии,   Англии,  
Венгрии,   Польши   и   Швеции   меня   не   сдвинуть.   Потому   что   портфель   моей  
корпорации  предлагает  80  препаратов.  Британцы,  например,  нервные  парни  -  и  
хорошо  раскупают  препарат,  помогающий  спокойно  спать.  
  -   В   деле   "ребилитации   мельдония"   ваши   интересы   совпадают   с   интересами  
России.  
  -  Да,  это  правда.  Пусть  в  Америке  знают,  что  мы  не  отступим.  Пусть  думают.  
Меня   чуть-чуть   удивляет   одно.   Сначала   в   России   сильно   встрепенулись   и  
озаботились   проблемой   мельдония.   "Давай-давай",   мне   даже   Мутко   звонил,  
была   очень   большая   активность.   А   теперь   русские   немножко   притихли.   Хотя  
поддержка  мне  очень  нужна.  Надо  идти  вместе.  
  -  Почему,  вы  думаете,  наша  страна  притихла?  
  -   Тут   все   очень   сложно   переплетено.   Скандалы   в   политике   и   скандалы   в  
спорте.  Экономическое  противостояние  и  экономические  интересы.  В  военной  
сфере  Россия  может  придушить  кого  угодно.  Но  в  сфере  экономики  все  не  так  
радужно.   Кризис   очень   сильно   ударил   по   стране.   В  Москве   и  Петербурге   все  
нормально,  но  другим  городам  живется  совсем  непросто.  Я  вот  ездил  в  Курск,  
смотреть   на   один   завод.   Там   несчастные   люди   живут!   Много   бедных,  
безработных.  Так  что  все  очень  и  очень  непросто.  
  -  Клубы  КХЛ  уже  отказались  от  закупок  мельдония?  
  -   Да.   Боятся   пока.   Но   это   пройдет,   вот   увидите.   Препарат   будет  
реабилитирован.  По  бизнесу  временное  прекращение  сотрудничества  с  русской  
лигой   не   бьет.   Потому   что   на   долю   КХЛ   приходилось   всего   пять   процентов  
продаж.  
Ковальчук  с  Радуловым  послали  Знарка  в  одно  место  
  -  Это  ведь  вы  открыли  хоккейному  миру  тренера  Знарка.  



  

  

  -  Без  меня  Олега  в  профессии  сейчас  бы  не  было.  Клянусь.  Чтоб  я  так  жил,  как  
мы   его   опекали.   Когда   Знарок   закончил   играть   в   1997-м,   тут   же   взял   его  
тренером   в   детскую   команду.   Чего   только   не   выслушал.   "Не   латыш",   "языка  
нашего   не   знает",   "грубиян",   "матом   постоянно   ругается".   И   все   время   такие  
нападки.  А  я   поддерживал  Олега  и   все  время  двигал  его   вверх.  В  молодежку  
назначил   "главным"   -   получил   ушат   негативных   откликов.   А   уж   когда   в  
национальную  -  только  и  слышал:  "Как  ты  мог?".  Но  меня  сбить  с  панталыку  не  
так  просто.  Я  не  сдаю  людей,   которым  доверяю.  И  если  взрослая  сборная  21  
год  подряд  выступает  в  элитном  дивизионе  ЧМ  -  значит,  Киров  Липман  ни  разу  
не  ошибся  с  тренерским  кадрами.  А  в  четвертьфинал  мирового  первенства  мы,  
к  слову,  выходили  именно  со  Знарком.  
  -  Прекрасно  помню.  Семь  лет  назад  в  швейцарском  Берне.  
  -  Русские  хоккейные  менеджеры  признают,  что  без  меня  никто  б  и  не  узнал  про  
такого  тренера,  как  Знарок.  Конечно,  у  Олега  есть  минусы  в  характере.  Но  мы  
сейчас  не  о  личных  качествах  людей.  
  -  Ваш  воспитанник  выиграет  домашний  чемпионат  мира?  
  -  Ему  будет  очень  тяжело.  Но  Олегу  повезло,  что  к  нему  приехали  энхаэловцы.  
Овечкин  скоро  переживет  период  акллиматизации.  Кузнецов  отличный  игрок,  он  
мне  очень  нравится.  Шанс  на  золото  есть.  Но  дойти  до  вершины  будет  очень  
тяжело.  
  -  Нас  удивило,  что  в  год  московского  чемпионата  мира  Знарок  перессорился  со  
звездами  сборной.  С  Ковальчуком,  с  Радуловым.  
  -  Да,  и  они  послали  тренера  в  одно  место...  У  Олега  немного  невыдержанный  
характер.  Другой  промолчит  -  этот  скажет.  Я,  например,  стараюсь  не  бросаться  
словами.  Потому  что   знаю,   как   тяжело  восстанавливать   теплые  человеческие  
отношения.  Что  после  ссор  всегда  висит  ощущение  недоговоренности,   обида.  
Любой   вопрос   можно   уладить   -   если   садишься   за   стол   и   говоришь   как  
дипломат.  Это  мой  принцип.  У  других  людей  он  другой.  
Будь  я  латышом  -  страна  носила  бы  меня  на  руках  
  -  Латвия  -  чуть  ли  не  самая  невезучая  сборная  на  московском  ЧМ.  Три  матча  в  
групповом  турнире  ваша  команда  проиграла  в  овертаймах  и  буллитных  сериях.  
  -   Седых   волос   у   меня,   конечно,   прибавилось.   Но   я   привык   смотреть   на   все  
события  с  позитивной  стороны.  Нельзя  поспорить  с  тем,  что  хоккейная  Латвия  -  
страна  уникальная.  С  населением  меньше  двух  миллионов  мы  двадцать  один  
год  подряд  удерживаемся  в  элитном  дивизионе  мирового  хоккея!  Согласитесь,  
это  что-то  значит.  
Или  давайте  взглянем  еще  глубже.  Юниорская  сборная  -  в  элитной  группе  ЧМ.  
Молодежная   сборная   -   в   элитной   группе   ЧМ.   Такими   успехами   не   могут  
похвастать   другие,   более   населенные   и   богатые   хоккейные   страны.   Такой  
прочной  системы  нет  ни  у  Дании,  ни  у  Норвегии,  ни  у  Франции,  ни  у  Германии,  
ни   у   Белоруссии,   ни   у   Италии.   Хотя   все   эти   государства   могут   вкладывать   в  
хоккей  гораздо  больше  денег,  чем  мы.  
  -   Без   планомерной   и   кропотливой   работы   со   стороны   национальной  
федерации  такую  систему  не  создашь.  
  -   Я   от   своих   заслуг   не   отказываюсь   (улыбается).   К   сожалению,   у   маленьких  
наций  своеобразный  менталитет.  "Если  тебе  хорошо  -  мне  плохо,  я  не  могу  это  
пережить".  В   своей  работе   я   постоянно   с   этим   сталкиваюсь.  Помните,   как  мы  
десять  лет  назад  провели  чемпионат  мира?  
  -  Замечательный  был  турнир.  
  -   Только   99   процентов   жителей   Латвии   до   последнего   не   верили,   что   мы  
справимся  с  приемом  мирового  первенства.  Я  с  огромным  трудом  пробил  для  
страны   супертурнир   -   и   такого   о   себе   наслушался!   "Мы   никогда   не   сможем  



  

  

достойно   принять   чемпионат"   -   это   была   самая   мягкая   реплика.   Премьер-
министром  у  нас  тогда  был  Берзиньш.  
Вот,  кстати,  о  нем  история.  У  меня  жена  врач-невропатолог.  Смотрели  мы  как-
то  с  ней  в  девять  вечера  телевизор  -  и  супруга,  глядя  в  экран,  говорит:  "Смотри,  
у   Берзиньша   рот   скривлен.   Это   лицевой   нерв   зажался.   Киров,   звони   ему  
срочно,   пусть   приезжает   в   мою   клинику.   Если   семь   дней   не   лечить   нерв,  
премьер   всю   оставшуюся   жизнь   с   таким   лицом   проходит".   Сразу   беду  
определила,   представляете!   Я   не   постеснялся   позвонить   министру   в   девять  
вечера,  жена  его  вылечила.  Он  теперь  как  видит  ее  -  тут  же  обниматься  бежит.  
"Вот  Анечка,  которая  меня  спасла".  
Так   вот,   перед   чемпионатом   мира-2006   этот   самый   Берзиньш   мне   говорит:  
"Больше  ко  мне  с  хоккеем  не  приходи.  Хочешь  -  делай,  хочешь  -  не  делай,  но  я  
не  участвую".  Я  в  ответ:  "Как  ты  можешь  так  говорить?  Ты  же  премьер!  Собери  
всех   министров,   раздай   указание.   Мы   маленькая   страна   и   должны  
объединиться   вокруг   этого   проекта.   Показать   всему   миру,   что   способны   на  
другие   дела".   А   потом   решил   просто   доказать   себе:   я   способен   провести   в  
Латвии  чемпионат  мира.  И  провел.  
Это  я  вам  как  пример.  Того,  что  из  воздуха  ничего  не  появляется.  Вот  Казахстан  
на   этом   чемпионате   мира   уже   вылетел   из   элитной   группы.   И   за   ним   может  
упасть  Белоруссия.  Ни  у  Франции,  ни  у  Германии,  ни  у  Италии,  ни  у  Норвегии  
нет   сильных   сборных   на   юниорском,   молодежном   и   взрослом   уровнях  
одновременно.  
  -   А   вы   в   этом   плане   гораздо   ближе   к   хоккейным   сверхдержавам   вроде  
Финляндии,  Чехии,  России.  
  -   Увы,   у   нас   это   не   все   ценят.   Латвия   должна   гордиться   своим   хоккеем.   А  
получается  так,  что  за  нашу  сборную  иногда  в  России  болеют  более  искренне,  
чем  в  родной  стране.  
  -   Вас   в   Латвии   действительно   не   любят   многие   СМИ,   многие   публичные  
персоны.  Мы  в  России  не  можем  понять  -  за  что?  
  -   Во-первых,   многие   завидуют   мне   как   успешному   бизнесмену.   Психология  
многих   людей   такова:   работать   не   хотим   и   не   будем.   Зато   всегда   готовы  
налететь   как   стервятники   и   растащить   готовое.   Мечтают   породнить  
заработанные  другими  людьми  деньги  с  собственным  карманом  (усмехается).  
Во-вторых,   многие   латыши   очень   большие   националисты.   В   них   сильна  
антипатия  к  русским,  к  евреям.  Если  бы  я  был  не  еврей,  а  латыш  -  отношение  
было  бы  совсем  другим,  на  руках  бы  носили.  Клянусь,  это  так  и  есть.  
  -  Мы   хорошо   понимаем,   о   чем   вы.  Сами   видели,   как   на   церемонии   открытия  
рядового   матча   рижского   "Динамо"   в   КХЛ   специально   продемонстрировали  
всей  арене  мерзкую  огромную  свастику.  
  -   Вот-вот,   это   из   той   же   оперы.   Кошмар.   Настоящий   национализм.   Который  
мешает   дружить   с   Россией.   Который   заставляет   нас,   полноценных   жителей  
страны,  порой  чувствовать  себя  ужасно.  
  -  Фазель  сказал,  что  может  отдать  Латвии  чемпионат  мира-2022.  После  всего,  
что   вы   сейчас   рассказываете,   у   вас   есть   желание   тратить   силы   и   нервы   на  
организацию  еще  одного  турнира?  
  -   Да   меня   уговаривают   все   взяться   за   большое   дело.   Расскажу   вам,   как  
обстоит   ситуация.   Большой   современный   дворец   в   Риге   появился   благодаря  
мне.   Если   б   я   не   провел   в   Латвии   ЧМ-2006,   не   было   бы   ни   арены,   ни  
латвийской   команды  в  КХЛ.  Но   теперь   "Арену-Рига"   перекупили.  И   вокруг   нее  
идут   коммерческие   игры.   С   одной   стороны,   мировое   первенство   надо  
проводить  на  двух  катках.  С  другой  -  хозяева  нашего  лучшего  дворца  не  хотят  



  

  

ни  с  кем  делиться  выручкой.  Хотят  быть  монополистами,  продавать  все  билеты  
на  будущий  турнир.  А  мне  во  всей  этой  возне  участвовать  не  хочется.  
Я  еще  при  подготовке  чемпионата  мира-2006  нервов  много  потерял.  Еще  жена  
говорила:   "Да   зачем   тебе-то   это?   Не   хотят   -   не   надо!".   Никто   не   помогал   с  
организацией.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/59612/  
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Питерское  "Динамо"  и  ХК  "Челны"  могут  стать  участниками  ВХЛ  (Спорт  
экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  17  мая  2016)  
Как   сообщил   "СЭ"   управляющий   директор   ВХЛ   Герман   Скоропупов,   в  
следующем   сезоне   чемпионат   Высшей   хоккейной   лиги   может   пополниться  
двумя  новыми  клубами  -  "Динамо"  из  Санкт-Петербурга  и  ХК  "Челны".  
В   этом   году   обе   команды   выступали   в   Молодежной   лиге:   "Динамо"   -   в  
чемпионате  МХЛ  (МХЛ-А),  а  коллектив  из  Татарстана  -  в  первенстве  МХЛ  (МХЛ-
Б).  Отметим,  что  окончательное  решение,  касающееся  состава  участников  ВХЛ  
на  будущий  сезон,  будет  принято  в  конце  мая.      

http://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/1001070/  
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